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В округе увеличится количество 
бахчевых развалов

Префект А ндрей 
Цыбин поручил гла-
вам управ определить 
дополнительные адре-
са бахчевых развалов, 
удобные для жителей 
округа, и оперативно 
согласовать эти пред-
ложения с муници-
пальными депутата-
ми, после чего адреса 
будут предоставлены 
в столичный Департа-
мент торговли и услуг. 
Таким образом, до кон-
ца сезона на Юго-Вос-
токе столицы могут по-

явиться новые офици-
альные точки для про-
дажи бахчевых культур. 
Это связано с тем, что с 
начала августа в ЮВАО 
выявили 28 мест не-
санкционированной 
торговли арбузами и 
дынями (в основном 
с машин) и состави-
ли 35 административ-
ных протоколов. Вла-
сти надеются, что до-
полнительные офици-
альные торговые точки 
исправят ситуацию.

Наталья ГОНЧАРОВА

стр. 18-19 

Олег 
Акулич 
нашёл 
свою любовь 
в Люблине

стр. 12  



2 август 2016  №30 (697)     

П
ереименование 
коснётся двух 
станций Мо-
сковского цен-

трального кольца (МЦК, 
ранее — МКЖД), распо-
ложенных на территории 
Юго-Восточного округа. 
Станция «Волгоградская» 
будет называться «Угреш-
ской», а станция «Рязан-
ская» — «Нижегородской». 
Об этом сообщил первый 
заместитель руководителя 
столичного Департамента 
транспорта и развития до-
рожно-транспортной ин-
фраструктуры Гамид Бу-
латов.

— Там, где станции 
МЦК находятся в удале-
нии от метро, называть 
их одноимённо со стан-
циями метро некоррек-
тно. А там, где станции 
МЦК примыкают к метро, 
они будут называться так 
же, как и станции метро-

политена, — сообщил Га-
мид Булатов.

Всего на Московском 
центральном кольце бу-
дет 31 станция, на 17 из 
них можно будет сделать 
пересадку на метро, а на 
10 станциях — пересесть 
на пригородные элек-
трички. Сейчас на стан-

циях метрополитена раз-
мещают указатели для пе-
ресадки на МЦК, в метро 
записывают новые звуко-
вые информационные ро-
лики и обновляют схемы в 
вагонах.

Наталья ГОНЧАРОВА

Окружные новости

За неделю в округе 
произошло 15 пожаров 
и 14 возгораний.

В Люблине лишились 
мебели

10 августа в одной из квар-
тир дома 57, корп. 1, на Крас-
нодарской улице загорелась 
мебель на балконе. Инцидент 
произошёл около 5 часов вече-
ра. Причиной пожара стала не-
осторожность при курении на 
балконе: хозяйка была в состо-
янии алкогольного опьянения.  

В Печатниках сгорела 
пристройка к магазину 
«Магнит»

Около 2 часов ночи 13 ав-
густа загорелась пристройка 
к магазину «Магнит», находя-
щемуся на 1-й Курьяновской 
улице, в доме 29. Площадь по-
жара составила 30 кв. метров. 
Причины происшествия уста-
навливаются. 

В Марьине пострадали 
два человека

Около 2 часов ночи 14 авгу-
ста в одной из квартир дома 
10 на Новочеркасском буль-
варе подожгли дверь. Пла-
мя перекинулось на мебель и 
личные вещи внутри кварти-
ры. Площадь пожара состави-
ла 7 кв. метров. Двое чело-
век, находившихся в кварти-
ре, пострадали. Врачи скорой, 
осмотрев одного из них, отпу-
стили его после оказания пер-
вой помощи. Вторая постра-
давшая госпитализирована.

На Новороссийской 
подвёл электрочайник

Из-за короткого замыкания 
в одной из квартир дома 30, 
корп. 1, на Новороссийской 
улице загорелся электрочай-
ник. Площадь пожара соста-
вила 0,2 кв. метра. 

В Текстильщиках 
вспыхнула детская 
коляска

16 августа в обеденное 
время на 13-м этаже дома 3, 
корп. 2, на Волжском бульва-
ре загорелась детская коля-
ска. Пострадавших нет.

На Краснодарской 
досталось мусорным 
контейнерам

Ночью с 11 на 12 августа 
какой-то пироман поджёг в 
районе семь пластиковых му-
сорных контейнеров, стоимость 
каждого из которых равна при-
мерно 11 тыс. рублей. Первый 
пожар вспыхнул в 2.58 по адре-
су: ул. Краснодарская, 21. Его 
площадь составила 6 кв. ме-
тров. Следующими в 4.12 по-
страдали три пластиковых кон-
тейнера на Ставропольской 
ул., 52, корп. 1. Последний по-
жар этой ночи случился в 4.19, 
у дома 29 на Краснодарской 
улице — там загорелись ещё 
три пластиковых контейнера.

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Две станции МЦК в округе 
изменят названия

У станции метро 
«Лефортово» построят ТПУ 
с катком и рестораном

На базе одноимённой 
станции строящегося 
Третьего пересадочно-
го контура Московско-
го метрополитена реше-
но построить ТПУ «Ле-
фортово». Как сообща-
ет официальный сайт 
Стройкомплекса Мо-
сквы, под строитель-
ство ТПУ выделен зе-
мельный участок на тер-
ритории района Лефор-
тово — он ограничен 
улицами Солдатской, 
Наличной и Крюков-
ским тупиком. Общая 
площадь ТПУ соста-

вит более 20 тыс. м2.
От метро планирует-

ся построить крытый 
пешеходный переход до 
остановок наземного 
транспорта. В рамках 
проекта также хотят ре-
конструировать киноте-
атр «Спутник», обустро-
ить на территории ТПУ 
каток с пунктом про-
ката коньков, торговую 
зону и ресторан.

Напомним: саму стан-
цию метро «Лефортово» 
планируется открыть в 
2018 году.

Василий ИВАНОВ

Сокол-«колибри» 
прилетел в Жулебино

Пройти мимо этой 
многоэтажки на ул. 
Юных Ленинцев, 77, 
корп. 3, невозможно. 
В палисаднике цветёт 
такой сад! А на клум-
бах сидят всевозмож-
ные плюшевые зве-
рюшки. И даже паль-
мы есть: стволы де-
ревьев сделаны из 
вставленных друг в 
друга обрезанных ко-
ричневых пластико-
вых бутылок, а листва 
— из зелёного целло-
фана.

— В России же хо-
лодный климат, а так 
хочется, чтобы было 

тепло, — говорит ав-
тор удивительно-
го сада жительница 
дома Людмила Гай-
даш. — Конечно, ура-
ган нам немного под-
портил, вон, медведь 
под флоксами упал. 

Людмила — бывшая 
учительница, сейчас 
на пенсии. Красоту 
под окнами наводит 
уже давно. Рассаду для 
цветов ей приво зят с 
дач соседи. Но сейчас 
всё так разрослось, 
что осенью она готова 
и сама раздать желаю-
щим немного цветов.

Мария АНИСИМОВА

Жительница Кузьминок вырастила 
«Сад зверей» 

Над пустырём между 
Жулебинским лесопар-
ком и МКАД была заме-
чена пустельга — самый 
маленький, размером с 
голубя, сокол. Его наблю-
дал там главный специа-
лист отдела Дирекции 
природной территории 
«Кузьминки-Люблино» 
Николай Шелуханов.

— В отличие от других 
хищных птиц пустельга 
может зависать на месте, 
как колибри. Это назы-
вается «трепещущий по-

лёт», и в природе встреча-
ется чрезвычайно редко, 
— рассказывает Николай 
Шелуханов. — Зависнув 
на высоте 10-20 метров, 
пустельга высматрива-
ет добычу и резко пики-
рует на неё. Питается со-
кол грызунами, крупны-
ми насекомыми и мелки-
ми птицами.  

Пустельга не чурается 
общества человека, мо-
жет поселиться даже в 
доме на чердаке. 

Алексей ТУМАНОВ

На улице Заречье со-
брались ребята со всего 
округа. Сотрудники МЧС 
провели для них занятие 

по основам безопасно-
сти жизнедеятельности — 
«Безопасность на дорогах 
ради безопасности жизни».

На мероприятие приш-
ли более 500 человек. Дети 
увидели показательные 
выступления: правильное 
пересечение проезжей ча-
сти на велосипеде, имита-
цию наезда на пешехода на 
нерегулируемом пешеход-
ном переходе и даже смо-
делированное ДТП с горя-
щим автомобилем.

Были тут и развлечения: 
соревнования по волейбо-
лу и футболу, езда на вело-
сипеде по полосе препят-
ствий, завязывание по-
жарных узлов, переоде-
вание в боевую одежду. А 
все желающие могли отве-
дать каши «из пожарного 
топора и полосатого жез-
ла» на полевой кухне. По-
бедители конкурсов полу-
чили призы и подарки. 

Алёна КАЛАБУХОВА

В Заречье детей научили 
безопасности на дороге

«Волгоградская» 
станет «Угрешской», 
а «Рязанская» — 
«Нижегородской»

Пустельга — 
сокол 
размером 
с голубя

Станцию «Волгоградская» решили переименовать, потому что она находится в удалении 
от станции метро «Волгоградский проспект»

Ребят заинтересовали 
аварийно-спасательные 
инструменты

А чтобы цветы росли ещё лучше, 
Людмила Гайдаш с ними разговаривает
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На сайтах районных газет

gazeta-kuzminki.ru

Московский Губернский театр поставит 
новый спектакль  
В Московском Губернском театре на Волгоградском 
проспекте начались репетиции нового спектакля «Вид с 
моста» по пьесе Артура Миллера в постановке режиссёра 
Анны Горушкиной и хореографа Сергея Землянского. 
«Главный герой Эдди Карбон — портовый грузчик из 
Бруклина. Тихая и спокойная семейная жизнь прерывается, 
когда на пороге его дома оказываются два брата, Марко и 
Родольфо, проникшие в страну нелегально», — говорится 
в сообщении пресс-службы театра.
Премьера пройдёт в начале октября. 

tekgazeta.ru

В парке имени Шкулёва открылась 
«ветеранская беседка» 
На новой площадке жители района смогут отмечать 
районные праздники, пока позволяет погода. 
— Каждый четверг здесь будут проходить мероприятия 
и для пожилых людей, и для детей, и для взрослых. 
На свежем воздухе организуют чаепития, концерты 
и другие мероприятия, — рассказала завотделением 
дневного пребывания филиала «Текстильщики» ТЦСО 
«Кузьминки» Елена Морозова.

В КЦ «Москвич» начался набор в хор 
русской песни
Приглашаются участники в возрасте от 18 до 55 лет. 
Занятия бесплатные.
— В программе занятий — развитие певческих навыков 
и музыкального слуха, ансамблевое и хоровое пение 
русских народных и популярных композиций прошлых 
лет, знакомство с новыми направлениями современной 
культуры, — сообщила преподаватель хора русской 
песни «Долина» Ольга Акулова.
Запись по тел. (499) 178-3606 или на сайте mskcc.ru.
Адрес: Волгоградский просп., 46/15.

В парке 850-летия 
Москвы появятся 
спортплощадки 

Дан старт следующему 
этапу благоустройства 
парка 850-летия Москвы 
в районе Марьино.

— На территории парка 
предусмотрено устройство 
детских и спортивных пло-
щадок, посадка деревьев, 
установка скамеек, — 
уточнили в пресс-службе 
префектуры ЮВАО.

На Привольной 
отменили 
остановку 
автобусов

С середины августа ав-
тобусы №177 и №279 ста-
ли проезжать остановку 
«2-й микрорайон Жуле-
бина» при движении по 
улице Привольной в сто-
рону Саранской улицы. 
Как пояснили в Мосгор-
трансе, это сделано в це-
лях безопасности при осу-
ществлении левого пово-
рота с Привольной на Са-
ранскую улицу. Жители 
округа могут пользовать-
ся остановками «Приволь-
ная улица, 27» и «Саран-
ская улица, 2». 

Коротко

Колонны на станции 
облицованы 

нержавеющей сталью 
с зеркальным эффектом

Новую услугу по оформ-
лению пенсии с 15 августа 
начали оказывать жите-
лям центры госуслуг Ле-
фортово и Нижегород-
ский. Также этот ком-
плекс услуг предостав-
ляют в центрах госуслуг 
районов Текстильщики, 
Капотня, Кузьминки, 
Южнопортовый.

Как сообщили в пресс-
службе центров госуслуг г. 

Москвы, речь идёт о двух 
видах услуг Пенсионного 
фонда: приём заявлений 
об установлении страхо-
вых пенсий (по достиже-
нии пенсионного возрас-
та, при потере кормильца 
и др.) и пенсий по госу-
дарственному обеспече-
нию (по выслуге лет и др.). 

Ранее в этих районах пен-
сию можно было оформить 
в отделениях ПФР, которые 

оказывали данные услуги 
по своему графику. А те-
перь вместо специалистов 
Пенсионного фонда доку-
менты с 8.00 до 20.00 семь 
дней в неделю без обеда и 
выходных принимают со-
трудники центров гос услуг. 

Планируется, что с ок-
тября в Москве данные ус-
луги начнут оказывать все 
центры госуслуг. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Пенсию можно оформить 
в шести центрах госуслуг округа

В субботу 27 августа в пар-
ке «Кузьминки» можно будет 
проконсультироваться у тера-
певта и кардиолога из диагно-
стического центра №3. Посе-
тители парка смогут совер-
шенно бесплатно измерить 
здесь артериальное давле-
ние, узнать свой уровень са-
хара и холестерина в крови 
и, по показаниям врача, сде-

лать электрокардиограмму. 
Приём врачей будет прохо-

дить в районе главной сцены, 
у входа в парк со стороны ки-
нотеатра «Высота». Нача-
ло в 17.00. Предварительной 
записи и каких-либо докумен-
тов для обследования и полу-
чения консультации докторов 
не потребуется. 

Мария АНИСИМОВА

В парке «Кузьминки» желающих 
обследует кардиолог

С
танция мелкого 
заложения «Ко-
тельники» была 
открыта в сентя-

бре прошлого года и сей-
час является конечной 
станцией Таганско-Крас-
нопресненской линии 
метро. Пассажиропоток 
станции сегодня состав-
ляет более 75 тысяч чело-

век в сутки. Дизайн вы-
держан в традициях ста-
линского ампира — сте-
ны отделаны мрамором, 
колонны облицованы не-
ржавеющей сталью с зер-
кальным эффектом, на 
полу — красный гранит. 

При строительстве и 
эксплуатации станции 
использованы передо-

вые технологии: впервые 
в метро установлены ап-
параты для зарядки мо-
бильных устройств, упа-
ковки зонтов и продажи 
билетов за безналичный 
расчёт; есть «энергосбе-
регающие» эскалаторы, 
регулирующие скорость 
в зависимости от пасса-
жиропотока; применены 

электрические отопитель-
ные приборы с регулято-
рами температуры и защи-
той от перегрева и многое 
другое. 

В конкурсе по 13 номи-
нациям приняли участие 
87 проектов. Победите-
лей определяла эксперт-
ная комиссия. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Станцию «Котельники» 
признали лучшим проектом 
в области строительства

Две семьи ЮВАО 
наградят знаком 
«Родительская слава»

Обе многодетные семьи давно 
живут в районе Люблино. В се-
мье Гааг семеро детей: старшему 
— 25 лет, младшему — 11. Вместе 
с детьми мама Елена Евгеньевна 
ежегодно выезжает в христиан-
ский палаточный лагерь в Туль-
ской области, где они помогают 
детскому дому.

В семье Лозовых — шесте-
ро детей. Старшей дочке — 
22 года, младшей — полтора. 
Все ребята — творческие лично-
сти, учились в художественных 
и музыкальных школах. Стар-

шая, Вера, окончив школу с зо-
лотой медалью, успешно учит-
ся в РУДН.

Василий и Елена Лозовые — 
общественные советники гла-
вы управы района Люблино, все 
вместе они активно участвуют в 
различных семейных конкурсах. 

Почётный знак «Родитель-
ская слава города Москвы» се-
мьям вручат в торжественной 
обстановке. Кроме того, каж-
дой семье выплатят премию — 
125 тыс. рублей.

Наталья ГОНЧАРОВА

В семье 
Гааг семеро 
детей
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П
рограмма 
по благо-
устройству 
«Моя улица» 
идёт со зна-

чительным опережением 
графика. Об этом заявил 
мэр Москвы Сергей Со-
бянин во время осмотра 
хода работ. Так, заверше-
ны основные работы уже 
на 20 улицах из 50. 

До площади 
Тверская Застава

— Из 50 намеченных 
улиц 20 сделали, осталось 
ещё 30 улиц, но они тоже 
в хорошем состоянии. Так 
что 50 качественных улиц 
в Москве прибавится, — 
сказал Сергей Собянин в 
разговоре с москвичами и 
гостями столицы.

Особого внимания в 
этом году заслуживают 
изменения, произошед-
шие на Тверской улице. 
Строителям удалось за-
вершить основные наме-
ченные здесь работы на 
целый месяц раньше сро-
ка. Улица превратилась в 
комфортное пешеходное 
пространство, обросла 
летними верандами кафе 
и ресторанов и стала при-
влекать в разы больше ту-
ристов и горожан.

— Мы стараемся благо-
устраивать и дворы, чтобы 
всё было гармонично, — 
отметил столичный гра-
доначальник.

В этом году благо-
устройство Тверской про-
ходило на участке от Мо-
ховой улицы до Наста-

сьинского переулка. В 
следующем году работы 
продолжатся и дальше, 
дойдя по Тверской и 1-й 
Тверской-Ямской улицам 
до площади Тверская За-
става к Белорусскому вок-
залу.

Концепция будущего 
благоустройства уже вы-
брана. По итогам архи-
тектурного конкурса по-
бедителем стало архитек-
турное бюро «План_Б» из 
Ярославля, предложившее 
свой проект. Централь-
ной идеей станет созда-
ние вдоль улицы мини-
площадей для отдыха и 
максимальное озеленение.

Движение перекрыли 
всего дважды

Основные работы по 
благоустройству Тверской 
в этом году проходили с 
мая по июль. Для движе-
ния машин было сохране-
но по три полосы в каждую 
сторону, а для пешеходов 
были обустроены времен-
ные деревянные тротуары.

Полностью автомобиль-
ное движение по Твер-
ской улице перекрывалось 
дважды. 4 и 5 июня были 
проведены работы по про-
кладке кабельной канали-
зации поперёк Тверской 
улицы. При частичном 
перекрытии движения та-
кие работы заняли бы до 
трёх недель. Второй раз 
Тверская была перекрыта 
24 июля для укладки ас-
фальта на проезжей части 
«единым ковром», что су-
щественно повысило экс-

плуатационные характе-
ристики покрытия. Такие 
масштабные работы по 
укладке асфальта прово-
дились в рамках програм-
мы «Моя улица» впервые.

Улица для людей

В результате благо-
устройства на Тверской 
улице создано обще-
ственное пространство 
качественно нового уров-
ня. Ключевым элементом 
благоустройства улицы 
стали удобные гранитные 

тротуары, ширина кото-
рых увеличилась в сред-
нем на 1-2,4 метра. В на-
чале Тверской улицы тро-
туары были расширены в 
среднем на 8-9 метров.

Тротуары вымощены 
крупной гранитной плит-
кой светлых оттенков, гар-
монирующих с фасадами 
домов. Срок службы новой 
плитки составляет десят-
ки лет.

Расширение и благо-
устройство тротуаров по-
зволило изменить орга-
низацию движения по 

Тверской улице и отдать 
приоритет пешеходам, ве-
лосипедистам, любителям 
самокатов и роликов.

Уже сегодня, спустя все-
го две недели после окон-
чания работ, владельцы 
кафе и ресторанов откры-
ли на Тверской первые лет-
ние веранды и выставили 
многочисленные столики.

Доделать осталось со-
всем немного. В ближай-
шее время вдоль Твер-
ской завершится ремонт 
фасадов зданий, на ули-
це установят 11 информа-
ционных стел с точками 
доступа Wi-Fi, а в октя-
бре-ноябре благоустрои-
тели высадят в специаль-
но подготовленных местах 
около 100 деревьев.

Светлана ВИКТОРОВА

Город

Строительство 
первой очереди ТПК 
вышло на финишную 
прямую

Об этом сообщил мэр 
Москвы Сергей Собянин в 
ходе осмотра работ на стан-
ции «Шелепиха».

— Третий пересадочный 
контур — самая большая 
стройка за всю историю 
города Москвы. Это боль-
шое подземное кольцо ме-
тро протяжённостью 60 км 
под действующим мегапо-
лисом, под действующими 
коммуникациями, дорогами 
и так далее. МЦК является 
у нас наземным большим 
кольцом, а Третий переса-
дочный контур — это боль-
шое подземное кольцо ме-
тро Москвы. Первый этап 
строительства — 10 км от 
«Делового центра» до «Пе-
тровского парка» — близит-
ся к завершению. Основ-
ные строительные работы 
на этом перегоне будут вы-
полнены уже в конце этого 
года, — сказал мэр.

Курчатовский 
институт получит 
статус технопарка 

Об этом сообщил мэр 
Москвы Сергей Собянин в 
ходе посещения института.

— Мы приняли решение о 
присвоении статуса техно-
парка ведущему исследо-
вательскому центру стра-
ны — Курчатовскому ин-
ституту. Это очень важное 
решение, которое поможет 
размещать здесь не толь-
ко государственные ком-
пании, но и коммерческие 
инновационные предприя-
тия для коммерциализации 
огромного объёма тех раз-
работок, которые есть на 
базе Курчатовского инсти-
тута, — сказал мэр, отме-
тив, что на сегодня инсти-
тут является не только од-
ним из крупнейших научных 
центров страны, но и наибо-
лее крупным научным тех-
нопарком столицы.

В столице в сентябре 
стартуют 
«АРТ-субботы»

Окунуться в мир искус-
ства, а также научиться 
разбираться в граффити и 
перформансе жителям Мо-
сквы поможет новый про-
ект — «АРТ-субботы». От-
крытые и бесплатные заня-
тия будут проходить в арт-
центре «Полиграфический 
цех» на базе техникума им. 
Л.Б.Красина, в Московском 
музее современного искус-
ства, школе современного 
искусства «Свободные ма-
стерские», Академии худо-
жеств им. Сурикова и во 
Дворце пионеров на Воро-
бьёвых горах.

Зарегистрироваться для 
участия в проекте «АРТ-
субботы» можно на сайте 
art.educom.ru.

Городские
новости От Кремля 

до Белорусского вокзала

1-ю Тверскую-Ямскую ждут 
мини-площади для отдыха 
и максимальное озеленение

Власти Москвы утвердили до-
полнительный перечень средств 
реабилитации для нуждающихся 
москвичей. Соответствующее ре-
шение принято на заседании пре-
зидиума Правительства Москвы.

—  «Единая Россия» обсудила с 
различными организациями ин-
валидов целый ряд инициатив, по 
которым мы уже приняли реше-
ние. Сегодня мы рассматриваем во-
прос, связанный с увеличением ка-
тегорий, которым предоставляют-
ся технические средства реабили-
тации, самого перечня технических 
средств, предполагаем включить в 
этот перечень самые новые аппара-
ты. В результате этого категории по-
лучателей у нас должны увеличить-
ся на 45 тысяч человек в год, — ска-
зал мэр столицы Сергей Собянин.

Мэр Москвы Сергей Собянин заложил 
капсулу в основание диагностического 
корпуса, который станет первым зданием 
создаваемого в Сколкове международно-
го медицинского кластера, передаёт кор-
респондент агентства городских новостей 
«Москва».

— Москва очень многое делает для разви-
тия здравоохранения: строит городские по-
ликлиники, больницы, медицинские цен-
тры, оснащённые самым современным обо-
рудованием. С другой стороны, мы актив-
но помогаем частным инвесторам, которые 
приходят в здравоохранение, предоставляя 
им соответствующие льготы, заключая кон-
цессионные соглашения. Таким образом, 
определилось ещё одно направление здра-
воохранения в Москве — это московский 
медицинский кластер, — сказал мэр. 

Игорь СМИРНОВ 

В Сколкове будет 
создан международный 
медицинский кластер

Около 45 тысяч человек 
получат дополнительные 
средства реабилитации

m
os

.ru
/Д

.Г
ри

ш
ки

н

Благоустройство Тверской улицы в следующем году дойдёт
до площади Тверская Застава

Тротуары на Тверской вымощены крупной гранитной плиткой
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П
одготовка к 
выборам де-
путатов Госу-
д а р с т в ен ной 
думы Россий-
ской Федера-

ции седьмого созыва вышла на 
финишную прямую. Закончи-
лись выдвижение и регистрация 
кандидатов.

178 — от партий
и два самовыдвиженца

На пресс-конференции, по-
свящённой этому событию, 
председатель Московской го-
родской избирательной комис-
сии Валентин Горбунов озву-
чил некоторые интересные фак-
ты, касающиеся предвыборной 
кампании. По его словам, в 15 
избирательных округах заре-
гистрированы 180 кандидатов. 
Получается, что в среднем «кон-
курс» на депутатское место со-
ставляет 12 человек. Горбунов 
отметил, что число претенден-
тов на мандат с каждыми выбо-
рами увеличивается. 

178 кандидатов зарегистриро-
ваны от партий, а двое — в по-
рядке самовыдвижения. Канди-
датов было бы ещё больше, но 
более 20 человек не выполнили 
условия регистрации, то есть 
не представили в полном объ-
ёме необходимые документы. 
Ещё у шести человек не прош-
ли проверку подписные листы. 
Были и те, кто отказался от уча-
стия в выборах добровольно.

«Мертвые души» 
поставили свои подписи 

Вообще, самовыдвиженцам 
приходилось трудно, ведь им 
нужно было собрать огромное 
количество подписей избирате-
лей — 3% от числа всех голосу-
ющих в избирательном округе. 
Валентин Горбунов рассказал, 
что некоторые не хотели бороть-

ся честно и пытались сфальси-
фицировать эти подписи. Так, 
например, при проверке под-
писей за председателя партии 
«Альянс зелёных» Александра 
Закондырина (он выдвинул 
свою кандидатуру по Ховрин-
скому одномандатному округу 
№207) были выявлены 77 фами-
лий умерших граждан, 17 под-
писей несовершеннолетних, ко-
торым исправили даты рожде-
ния, и 1,5 тысячи повторяющих-
ся подписей. Кстати, в 2009 году 
Закондырин уже был осуждён за 
фальсификацию подписей из-
бирателей. 

Тем не менее нужное количе-
ство собрать было вполне реаль-
но. Это доказывает пример двух 
депутатов-самовыдвиженцев — 
Владимира Лакеева и Марии Ба-
роновой. 

Если составить обобщённый 
портрет кандидата в депутаты, 
то это мужчина (их среди вы-
движенцев 80,5%) среднего воз-
раста (134 кандидатам от 30 до 
55 лет) с высшим образованием 
(оно у 153 кандидатов). Лишь 
трое кандидатов имеют пога-
шенные судимости.

Жаловались 
друг на друга

 — Не поступало ни одной 
жалобы на противодействие 
сборщикам подписей, — ска-

зал Валентин Горбунов. — Не 
препятствовали кандидатам в 
размещении кубов и выпуске 
билбордов.

Зато друг на друга канди-
даты жалуются часто. Чаще 
всего эти претензии бывают 
необосно ванными. Но был 
кандидат, на которого жалова-
лись массово, — это действу-
ющий депутат Валерий Раш-
кин. Он рассылал на бланках и 
в конвертах Госдумы благодар-
ности с призывами голосовать 
за кандидатов КПРФ. Мос-
избирком сделал запрос в ап-

парат Госдумы, и выяснилось, 
что это не подлинные бланки. 
Все материалы переданы в пра-
воохранительные органы.

Чем ближе выборы, тем бо-
лее активно будут проводить 
агитацию. Валентин Горбу-
нов сообщил, что городская 
комиссия утвердила порядок 
жеребьёвки по распределению 
эфирного времени и выдели-
ла помещения на территории 
каждого округа для встреч кан-
дидатов с избирателями.

Наблюдать за процессом 
голосования сможет 
каждый желающий

Председатель городского из-
биркома также сообщил, что на 
всех открытых избирательных 
участках будет организовано 
видеонаблюдение. Все расхо-
ды взял на себя город. Видео-
наблюдение будет вестись не 
только во время голосования, 
но и во время подсчёта голо-
сов. Наблюдать за процессом в 
режиме онлайн смогут все же-
лающие. 

 — На выборах вступила в дей-
ствие новая норма, — обратил на 
это внимание журналистов Ва-
лентин Горбунов. — Теперь го-
лосовать можно по месту вре-
менной регистрации. Для Мо-
сквы, где много приезжих, это 
особенно актуально. Люди, 
временно зарегистрированные 
в столице, могут заранее — не 
позднее 27 августа — прийти в 
территориальную избиратель-
ную комиссию, написать заяв-
ление — и их включат в списки 
избирателей. Те, кто собира-
ется 18 сентября уехать далеко 
за пределы своего города, тоже 
смогут поучаствовать в важном 
для страны событии. Для этого 
заранее нужно взять открепи-
тельное удостоверение и прого-
лосовать по месту пребывания.

Светлана БУРТ

«Конкурс» — 
12 человек на место
Всего в Москве зарегистрированы 180 кандидатов в депутаты

Видеонаблюдение будет вестись 
не только во время голосования, 
но и во время подсчёта голосов

В Москве создан обществен-
ный штаб по наблюдению за 
выборами депутатов Государ-
ственной думы седьмого со-
зыва, которые пройдут 18 сен-
тября. Инициатива создания 
структуры была единогласно 
поддержана 15 августа в ходе 
заседания совета Обществен-
ной палаты города Москвы.

Руководителем обществен-
ного штаба утверждён пред-
седатель Комиссии по раз-
витию гражданского обще-
ства Общественной палаты 
города Москвы, главный ре-
дактор радиостанции «Эхо 

Москвы» Алексей Венедик-
тов. Его заместителями ста-
ли член Общественной пала-
ты Вадим Ковалёв и предсе-
датель Мосгордумы Алексей 
Шапошников, который так-
же возглавит видеоцентр об-
щественного штаба.

— Мы пригласим к работе 
в общественном штабе пред-
ставителей всех 14 партий, вы-
двинувших своих кандидатов 
в столице, а также двух само-
выдвиженцев, — сказал Вене-
диктов.

В ближайшее время руково-
дитель общественного штаба 

обратится ко всем политиче-
ским партиям, принимающим 
участие в выборах в Государ-
ственную думу седьмого созы-
ва, с предложением направить 
своих представителей для уча-
стия в работе общественного 
штаба по наблюдению за вы-
борами. 

— К сентябрю камерами ви-
деонаблюдения будет оборудо-
вано около 3,4 тысячи столич-
ных избирательных участков. 
На каждом участке установят 
по две камеры. Система видео-
наблюдения позволит обще-
ственному штабу следить за 

голосованием, контролиро-
вать подсчёт голосов, а в слу-
чае возникновения спорных 
ситуаций — пересматривать и 
детально разбирать отснятые 
материалы, — отметил Алек-
сей Шапошников.

Он особо подчеркнул, что 
дополнительных трат из бюд-
жета города для создания си-
стемы видео наблюдения не 
потребуется, так как будет ис-
пользовано оборудование, уже 
применявшееся в ходе про-
шлых избирательных кампа-
ний. 

Светлана ВИКТОРОВА

Создан штаб наблюдателей за выборами

Председатель МГИК Валентин Горбунов (в центре) рассказал, как идёт избирательная кампания
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Виктор Петров из Вы-
хина-Жулебина уча-
ствует в проекте элек-
тронных референдумов 
«Активный гражданин» 
уже два года. 

— Это возможность 
высказать своё мнение 
о событиях, происхо-
дящих в столице. Очень 
надеюсь, что в Прави-
тельстве Москвы к нам 
прислушиваются, — го-
ворит он. — А с другой 
стороны, из «Активно-
го гражданина» мож-
но узнать о событиях, 
о которых не говорят 
даже в новостях: что бу-
дут строить, что рекон-
струировать… 

Виктор Петров — 
строитель, поэтому во-
просы застройки для 
него наиболее интерес-
ны.

— Меня интересуют 
изменения и в моём рай-
оне, и в центре Москвы, 
— рассказывает он. — 
Помню, было интерес-

ное голосование по по-
воду стадиона ЦСКА — 
я за эту команду болею. 
Ещё по реконструкции 
метро «Выхино» — живу 
рядом. Интересными 
были проекты по ре-
конструкции Климен-
товского переулка, Са-
довнической набереж-
ной — я по ней в детстве 
в школу ходил.

После реконструкции 
улиц Виктор не раз про-
гуливался по ним.

— Мне очень понра-
вилось, как всё пере-
строи ли. Особенно 
Пятницкую улицу. Хо-
рошо знаю этот район: у 
меня здесь живёт дочь. 
Теперь ещё сделали и 
пешеходные зоны, и ве-
лодорожки, стало очень 
удобно, — комментиру-
ет он.

За время существо-
вания проекта Виктор 
пропустил только одно 
голосование — был в от-
пуске.

Алёна КАЛАБУХОВА

Актуально

Ч
лены обще-
ственного со-
вета Юго-Вос-
тока Москвы 
и многие дру-

гие представители обще-
ственности округа и го-
рода намерены добиться 
увольнения руководите-
ля ГБУ «Жилищник рай-
она Жулебино». Совмест-
ное решение было при-
нято во время последней 
встречи участников совета 
и общественности, кото-
рая состоялась 17 августа.  

В течение последних не-
дель представители моло-
дёжного штаба провели 
несколько десятков мо-
лодёжных рейдов. Ребя-
та проверяли состояние 
благоустройства детских 
и дворовых площадок в 
округе, работу уборочной 
техники на внутридворо-
вых территориях, инспек-
тировали поликлиники, 
школы и детские сады на 
предмет готовности их к 
новому учебному году и 
другие социально значи-
мые объекты.

— Мы проинспектиро-
вали десятки дворовых 
площадок округа, и осо-
бые нарекания вызвали 
дворы в районе Жулеби-
но, — рассказал лидер Мо-
лодёжной палаты района 
Выхино-Жулебино Кон-
стантин Панькин. — Дет-
ские площадки по адре-
сам: Тарханская, 6, Авиа-
конструктора Миля, 11, 
корп. 2, и Самаркандская, 
13, оставляют, мягко гово-
ря, желать лучшего. Кон-
струкции сильно обвет-
шали, отсутствует защит-
ное покрытие, всё зарос-
ло бурьяном, нет дорожек.

Участники встречи до-
вольно резко отреагирова-
ли на результаты рейдов.

— Чем больше проходит 
проверок в районе Жуле-
бино, тем всё более руга-
тельный оттенок приобре-
тает слово «Жилищник», 
— сказал член обществен-
ного совета тележурна-
лист Пётр Толстой. — Ска-
зать, что у жителей ЮВАО 
есть претензии к этой ор-
ганизации, — не сказать 
ничего.

Он отметил, что жители 
района всё чаще жалуют-
ся членам общественного 
совета на работу «Жилищ-
ника». На встречах во дво-
рах жители говорят, что 
техника ходит вхолостую, 

плохо увлажняет асфальт 
и пылит. Многие обраще-
ния подкреплены видео- 
и фотоматериалами, поэ-
тому претензии жителей к 
работе учреждения самые 
что ни на есть обоснован-
ные.

Журналист предложил 
собравшимся обратиться 
к префекту округа Андрею 
Цыбину с требованием об 
увольнении руководителя 
ГБУ «Жилищник района 
Жулебино». Предложение 
было встречено всеобщим 
одобрением членов обще-
ственного совета.

— Некоторое время на-

зад в Печатниках сложи-
лась аналогичная ситуа-
ция. После кадровых чи-
сток ситуация пришла в 
нормальное состояние. 
Думаю, в Жулебине по-
добная мера тоже должна 
привести к тому, что все 
остальные задумаются. 
Надеюсь, префект в этом 
вопросе займёт сторону 
жителей, — отметила де-
путат Мосгордумы Люд-
мила Стебенкова.

Корреспондент «ЮВК» 
обратился в префектуру, 
и в пресс-службе ему со-
общили, что такое обра-
щение поступило и нахо-
дится на рассмотрении. 
Префект поручил соз-
дать комиссию по дан-
ному обращению, сейчас 
проводится проверка. Ре-
зультаты будут доложены 
префекту.  

Светлана ВИКТОРОВА

О чём думают 
в «Жилищнике»?
Результаты рейдов молодёжного патруля
в Жулебине оказались неутешительными

Многие обращения жителей 
подкреплены видео- 
и фотоматериалами

Активный
гражданин

Житель 
Выхина-Жулебина 
поддерживает 
реконструкцию улиц

Борьбу с задолженно-
стью за жилищно-ком-
мунальные услуги, под-
готовку к зиме, ход бла-
гоустроительных работ 
и ремонт подъездов об-
судили в штабе по опе-
ративным вопросам 
Комплекса городского 
хозяйства, прошедшем 
в префектуре Юго-Вос-
точного округа.

Так, по сообщению 
заместителя префек-
та ЮВАО Александра 
Найданова, работа в 
округе с неплательщи-
ками за жилищно-ком-
мунальные услуги идёт 
достаточно успешно: к 
должникам применя-
ются меры ограничения 
электро энергии, водо-
снабжения, канализа-
ции. Кроме того, весьма 
действенной мерой борь-
бы с должниками явля-
ется судебная практика: 
активно эта работа ведёт-
ся в районах Лефортово и 
Рязанский, а району Вы-
хино-Жулебино следует 

усилить это направление. 
Префект ЮВАО Ан-

дрей Цыбин призвал 
районы эффективнее 
использовать все меры 
воздействия на непла-
тельщиков и оператив-
нее снижать показате-
ли задолженности за 
жилищно-коммуналь-
ные услуги.

Среди других вопро-
сов, рассмотренных на 
заседании, были ремонт 
подъездов, восстановле-
ние асфальтобетонного 
покрытия, а также теку-
щие вопросы по подго-
товке округа к зиме. По 
пору чению префек-
та все задачи по этому 
направлению должны 
быть решены до 1 сен-
тября.

Наталья ГОНЧАРОВА

Должникам за ЖКУ 
отключают свет и воду

В Москве продолжается за-
мена изношенных лифтов. В 
рамках программы кап ремонта 
на 2015-2016 годы было запла-
нировано заменить около 6 ты-
сяч лифтов в более чем 1200 
жилых домов.

— В настоящее время подго-
товлена проектная документа-
ция на замену 2 тысяч лифтов, 
— сообщил первый замести-
тель руководителя Фонда кап-
ремонта г. Москвы Дмитрий 
Лифшиц.

В столичных домах функцио-
нируют более 110 тысяч лифтов. 
И сегодня лишь 3% лифтов пре-
вышают допустимый 25-летний 
срок службы — это лучший по-
казатель по России. Тогда как 
всего пять лет назад более чем 
16 500 лифтов имели 10-15-лет-
нее превышение нормативных 
сроков. Ситуацию удалось пе-
реломить благодаря беспреце-
дентной городской программе 
по замене лифтов. 

100% лифтов, устанавлива-

емых в Москве по программе 
кап ремонта, производятся в 
столице. Поэтому с вопросами 
их эксплуатации никаких про-
блем не возникнет. Российские 
модели лифтов, устанавлива-
емые в столичных домах, не 
уступают импортным аналогам 
по всем характеристикам. Со-
временные лифты имеют плав-
ный ход, тратят электроэнергии 
на 40% меньше, чем старые 
модели, оснащены светоди-
одными светильниками, име-

ется аварийная система осве-
щения. Панель с кнопками вы-
зова максимально защищена 
от действий вандалов. Инфра-
красная система контроля две-
рей защищает от контактов со 
створками лифта.

Поставщики лифтов — круп-
нейшие российские произво-
дители, имеющие обязатель-
ные сертификаты соответствия 
требованиям технического ре-
гламента Таможенного союза 
«Безопасность лифтов». 

До конца года в домах Москвы 
заменят 2 тысячи лифтов

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

В заседании Общественного совета ЮВАО приняла участие депутат Мосгордумы Зоя Зотова (справа)



7август 2016  №30 (697)

К
ол и чес т в о 
эв а к у и р о -
ванных ма-
шин посте-
пенно сни-
жается. Но 

всё же эвакуаторщикам ра-
боты пока хватает. И если 
практически все водители 
усвоили, что нельзя бро-
сать машину под знаками 
3.27 «Остановка запреще-
на» (в народе их называют 
«крестами»), то с осталь-
ными нарушениями дело 
гораздо хуже: далеко не все 
помнят правила.

Таблички со стрелками

Помимо самих знаков, 
запрещающих остановку 
или стоянку, обращайте 
внимание на таблички со 
стрелками под ними, обо-
значающие зону действия 
запрета: знак может стоять 
не только в начале её, но и 
в середине, и в конце.

Нельзя парковаться на 
«зебрах» и ближе 5 метров 
перед ними. Как отмечают 
в ГИБДД, у многих имен-
но это правило вызыва-
ет наибольшие трудно-
сти: они не могут запом-
нить, где запрещено пар-
коваться, до «зебры» или 
после, и начинают дока-
зывать, что их якобы нака-
зали несправедливо. Меж-
ду тем смысл требования 
прост: машина не должна 
закрывать обзор пешехо-
дам и тем, кто подъезжает 
к переходу.

Не разрешается полно-
стью или частично въез-
жать на тротуары, если это 
специально не указано на 
знаках. На местах для ин-
валидов нельзя оставлять 
машины всем остальным.

Запрещено парковать 
машину на остановках об-
щественного транспорта 
или стоянках такси и бли-

же 15 метров от тех и дру-
гих; на трамвайных пу-
тях и возле них, если это 
может помешать проезду 
трамвая; на железнодо-
рожных переездах и бли-
же 50 метров от них. Нель-
зя парковаться в тоннелях, 
на мостах и под ними; на 
перекрёстках и ближе 
5 метров от них; в местах, 
где между вашей машиной 
и сплошной линией раз-
метки останется менее 3 
метров; на полосах для ве-
лосипедистов, а также там, 
где машина закроет выезд 
из двора или создаст поме-
хи пешеходам.

И последнее. Правила 
требуют ставить машину 
«параллельно краю про-
езжей части» (пункт 12.2 
ПДД). Об этом забывают 
очень многие.

Нехорошие места

В ОБ ДПС ГИБДД УВД 
по ЮВАО назвали не-
сколько мест, где правила 
остановки и стоянки на-
рушаются особенно ча-
сто. Менее 5 метров пе-
ред переходами, а также 
и на самих «зебрах» регу-
лярно ставят машины на 
участке улицы Перервы от 
31-го до 49-го дома (неда-
леко от метро «Братислав-
ская»), на улице Василь-
цовский Стан у домов 5-9, 
на Привольной, 75. У дома 
4 в Васильцовском пере-
улке (возле детского сада) 
паркуют машины, и их не 
объехать.

Штраф за все подобные 
нарушения — 3 тыс. руб-
лей. И только за незакон-

ную стоянку на местах для 
инвалидов штрафуют на 5 
тыс. рублей. С начала года 
с территории ЮВАО за на-
рушения эвакуировано 
5386 машин.

Как вернуть машину

Если машина пропала, 
сначала надо убедиться, 
что её эвакуировали, а не 
угнали. Для этого звоните 
в контакт-центр «Москов-
ский транспорт» по теле-
фону (495) 539-5454. Там 
вам сообщат, какая ин-
спекция — ГИБДД или 
МАДИ — оформила на-
рушение. От этого будет 
зависеть, куда придётся 
ехать за разрешением на 
получение авто со штраф-
стоянки. (МАДИ оформ-
ляет эвакуацию машин, 
припаркованных под за-
прещающими знаками, 
ГИБДД — всех остальных 
нарушителей правил оста-
новки и стоянки.)

Адрес штрафстоянки (а 
их в Москве 11) вам так-
же сразу назовут по теле-
фону, даже если эвакуа-
тор с вашей машиной ещё 
в пути. Туда вы поедете 
с разрешением на руках. 
Если эвакуацию офор-
мила МАДИ и автомобиль 
увезли на стоянку, при ко-
торой имеется пункт вы-
дачи разрешений МАДИ, 
считайте, что вам повезло: 
по двум адресам ездить не 
придётся, разрешение по-
лучите на месте. Одна из 
таких стоянок находится 
в нашем округе на Южно-
портовой улице. Это самая 
большая штрафстоянка в 
Москве, и если автомо-
биль эвакуирован с тер-
ритории ЮВАО, велика 
вероятность, что его от-
везут именно туда.

Максимально подроб-
но процесс возврата авто-
мобиля расписан на сайте 
parking.mos.ru.

Василий ИВАНОВ

Транспорт

Пять метров 
до «зебры» За что могут увезти 

машину на штрафстоянку

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3970

Депутат Госдумы 
Сергей Железняк 
обсудил будущее 
Люберецких 
полей

Вице-спикер Гос-
думы Сергей Желез-
няк встретился с тру-
довым коллективом 
компании «Люберец-
кие очистные соору-
жения» — структур-
ного подразделения 
АО «Мосводоканал». 
Во время общения 
б ы л и  з а т р о н у т ы 
темы, наиболее вол-
нующие присутству-
ющих. Они касались 
перспектив разви-
тия инфраструкту-
ры района Некра-
совка, его экологи-
ческой обстановки, 
медицинского обслу-
живания. 

Сергей Железняк 
сообщил, что по ре-
зультатам проведён-
ных им встреч с жи-
телями района со-
бирает претензии по 
вопросам здравоох-
ранения: навязыва-
ние платных услуг, 
сложности с обору-
дованием, на личи-
ем бесплатных ле-
карств, распределе-
нием путёвок в са-
натории и т.д. По 
и тогам накоп лен-
ных вопросов будет 
встречаться с руко-
водством московско-
го здравоохранения. 

Многие забывают ставить 
машину параллельно краю 
проезжей части

Одна из штрафстоянок 
находится в районе 
Южнопортовый

Первый этап запуска Московского цен-
трального кольца (МЦК) состоится уже в 
сентябре. С него можно будет пересесть 
на метро и на пригородные электрички. 
«ЮВК» решил узнать у жителей ЮВАО, 
будут ли они пользоваться МЦК и какие 
маршруты станут самыми популярными.

  Юлия Малькова, 31 год, Капотня:
— Я живу в Капотне и редко куда-то выезжаю, 
но, возможно, если мне придётся ехать на се-
вер Москвы, где живут мои родственники, то 
буду пользоваться Московским центральным 
кольцом. Думаю, там будет свободнее, чем на 
Кольцевой линии.

 Дарья Белова, 37 лет, Кузьминки:
— Я живу на Волгоградском проспекте, а на 
работу езжу в соседний округ — в район Перо-
во. Обычно мне приходится доезжать до «Та-

ганской», потом пересаживаться на «Марк-
систскую», ехать ещё несколько станций по 
«жёлтой» ветке. Судя по схеме МЦК, теперь 
добираться до работы будет гораздо удобнее: 
четыре станции — и я на месте.

 Сергей Старов, 35 лет, 
Выхино-Жулебино:
— Я пока ещё не совсем разобрался, ка-
кие станции будут открыты и когда, поэтому 
маршруты не прокладывал. Но идея создания 
МЦК мне понравилась, в любом случае она 
разгрузит ветки метро, особенно Кольцевую.

 Наталья Молочкова, 27 лет, 
Марьино: 
— Я иногда из Марьина езжу в район Отрад-
ное в гости к сестре. Проезд занимает обыч-
но более полутора часов, и это с учётом того, 
что я живу рядом с метро. Я посмотрела, что 

по МЦК мне придётся ехать такое же количе-
ство станций, что и на метро. Поэтому лич-
но для себя выгоды в МЦК не вижу, вряд ли 
буду им пользоваться, по крайней мере при 
поездке в Отрадное.

 Владимир Седов, 51 год, 
Текстильщики:
— Очень радует тот факт, что пересадка из 
метро на станцию МЦК будет бесплатной. Я 
посмотрел, что по новому кольцу будет удоб-
но ездить до Лужников, где я работаю. Сей-
час это занимает очень много времени. Я еду 
от станции метро «Волжская», доезжаю до 
«Чкаловской», делаю две пересадки, а так от 
«Дубровки» шесть станций — и я на месте.

Маргарита ШВЕЦОВА

Вы уже спланировали свой маршрут по МЦК?

Присылайте ваше мнение 
по адресу vashe_mnenie@inbox.ru

Ваше мнение
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 Живу в районе 
Марьино. По-
стоянно на-

блюдаю картину: идёт 
дождь и ездит техни-
ка, которая поливает 
дворы и улицы. Такое 
можно наблюдать не 
только у нас в районе, 
а по всему городу, вклю-
чая большие магистра-
ли. К чему бесполезный 
расход воды, топлива, 
износ техники, трудо-
затраты?

Роман, ул. Белореченская

Как пояснили в ГБУ 
«Жилищник района Ма-
рьино», дождь, даже силь-
ный, лишь смачива-
ет пыль, тогда как струя 
воды под напором смы-
вает её в лотковую часть 
— боковой элемент доро-
ги, ограниченный бордю-
ром. Одновременно про-
исходит промывка самого 
лотка. В дни аномальных 
ливней коммунальщики 
получают факсограммы 
из Департамента ЖКХиБ 
г. Москвы о прекращении 
промывки.

В обычные дни про-
мывка улиц и дворов 
происходит дважды в 
сутки, в сильную жару 
— до трёх раз. 

Бывает, что люди ви-
дят, как трактор полива-
ет двор вялой струйкой, 
не промывая, а заливая 
водой асфальт. Есть раз-
ные причины тому, что 
водитель снижает напор 
воды, например, чтобы не 
облить пешеходов, при-
паркованные машины. 
Случаются неполадки с 
техникой. Также слабая 
струя воды выливается 
из трубы трактора, когда 
ему пора на дозаправку. 

Если вы увидели, как 
трактор без причины вы-
ливает воду на асфальт, 
то сообщите об этом в 
свою диспетчерскую, 
указав точное время и 
местонахождение авто-
техники, госномер ма-
шины. Также эту инфор-
мацию можно передавать 
в управу района, где бу-
дут разбираться с каж-
дым случаем.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Даже сильный 
дождь лишь 
смачивает 
пыль

Зачем улицы поливают 
в дождь?

Как бесплатно попариться в бане?
Я инвалид, 
живу в Рязан-
ском районе. 

Очень люблю париться в 
бане, но не знаю, положе-
ны ли мне льготы на бес-
платное посещение го-
родских бань?

Юрий Алексеевич, 
Рязанский просп., 51

— Бесплатно восполь-
зоваться услугами бань 
можно, но такая льгота 
распространяется лишь 
на ограниченный кон-
тингент граждан, — го-
ворит главный специа-

лист отдела по взаимо-
действию с населением 
управы Рязанского рай-
она Ольга Анашкина. 

Весь перечень льгот-
ных категорий и раз-
меры скидок описаны 
в распоряжении мэра 
Москвы №551-РМ от 
10 июля 1997 года. Бес-
платно помыться в бане 
могут участники Вели-
кой Отечественной вой-
ны, члены многодетных 
семей и граждане, полу-
чившие увечья в связи с 
аварией на Чернобыль-
ской АЭС. За полцены 

входного билета могут 
попариться ветераны 
труда, инвалиды (неза-
висимо от группы инва-
лидности) и семьи опе-
кунов, имеющие на вос-
питании несовершенно-
летних детей. 

Для льготного прохода 

в баню нужно получить 
специальные талоны. 
Их выдают в отделе по 
взаимодействию с насе-
лением управы района. 
Например, в этом году 
за получением талонов 
в баню обратились око-
ло 40 жителей Рязанско-
го района. 

По вопросам получе-
ния льготных талонов 
можно обратиться в от-
дел по взаимодействию с 
населением управы Ря-
занского района (495) 
379-2041.

Валерий ГУК 

Что построят 
на месте 
завода «Серп 
и Молот»?

Я живу в Лефор-
тове. У нас все 
интересуются, 

что будет построено на 
территории бывшего заво-
да «Серп и Молот»? В Ин-
тернете есть разные про-
екты. Но ведь строитель-
ство уже началось. Какой 
план утвердили?

Пенсионер 
с Танкового проезда

О планах развития тер-
ритории завода «Серп и 
Молот» рассказал руко-
водитель Департамента 
градостроительной по-
литики Москвы Сергей
Лёвкин на пресс-кон-
ференции, посвящённой 
результатам работы ведом-
ства в 2016 году.

Площадь застройки на 
территории бывшего за-
вода составит порядка 
900 тыс. кв. м. Здесь по-
явится более 850 тыс. кв. 
м жилья, детский сад на 
1030 мест, две школы на 
2375 мест и поликлиника. 

Инвестор будет реали-
зовывать свой проект с 
привлечением внебюд-
жетных средств в два эта-
па: первая очередь запла-
нирована на 2021 год, вто-
рая — на 2025 год. 

В 2016 году в рамках 
программы реновации 
заводской территории 
пройдут работы по бла-
гоустройству близ транс-
портно-пересадочного 
узла «Площадь Ильича». 
Кроме того, в ближай-
шие два года здесь нач-
нётся строительство ещё 
двух ТПУ — «Лефортово» 
и «Авиамоторная». 

По словам Сергея Лёв-
кина, после проведения 
комплексной застройки 
промышленной зоны за-
вода «Серп и Молот» здесь 
смогут проживать более 
19 тыс. жителей. Для тру-
доустройства населения 
будет создано свыше 26,5 
тысячи рабочих мест. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

ГБУ «Жилищник района Марьино», отдел благоустройства: 
(495) 349-3670
Районная диспетчерская служба: (495) 348-4390
Горячая линия управы района Марьино: (495) 348-8070 

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3970

В Москве действует 
многоуровневая система 
профилактики детских 
заболеваний. Для укре-
пления и восстановления 
здоровья детей, перенёс-
ших какое-либо заболе-
вание, работают реаби-
литационные санатории. 

 — Отличительной осо-
бенностью нашего дет-
ского санатория являет-
ся комплексный подход к 
лечению, — говорит глав-
врач санатория №15 Ири-
на Калиновская. — Осна-
щённость учреждения по-
зволяет осуществлять весь 

спектр восстановительно-
го лечения детей, в первую 
очередь  с бронхолёгочной 
и другой соматической па-
тологией.

В санатории оборудо-
ваны кабинеты магнито-
терапии, лазеротерапии, 
есть солярий, ингалято-
рий. Два кабинета ЛФК 
оснащены сухими бас-
сейнами, набором трена-
жёров. 

Пребывание в санатори-
ях бесплатное. Ежегодно 
здесь проходят реабили-
тацию более 1,5 тысячи 
маленьких пациентов, из 

них 20% — дети из много-
детных семей, 8% — дети, 
находящиеся под опекой, 
1% — дети-инвалиды. 

Санатории работают 
круглый год. Длитель-
ность заездов составляет 
20-22 дня. Дети постоян-
но находятся под наблю-
дением врачей и профес-
сиональных педагогов. 

Направление в сана-
торий можно получить в 
детской поликлинике по 
медицинским показани-
ям ребёнка. Путёвка в дет-
ский санаторий бесплат-
ная.

В столице — три уровня 
профилактики детских болезней

ре
кл

ам
а 
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1 Что это такое?
ГМО (генетически модифи-

цированный организм) – орга-
низм или несколько организмов, 
которые способны к воспроиз-
ведению или передаче наслед-
ственного генетического мате-
риала.

2 Где применяют?
ГМО могут находиться в 

мясной продукции, содержа-
щей растительные белки на ос-
нове сои (мясной фарш, колбасы, 
сосиски и т.п.), в конфетах, чае и 
кофе, хлебобулочных изделиях, в 
крупах, консервах и других про-
дуктах. Также трансгенными (то 
есть выращенными из генно-мо-
дифицированных семян) могут 
быть фрукты и овощи.

3 Для чего применяют?
Генетически модифициро-

ванные компоненты вносятся в 
продукты для изменения их вку-
са, увеличения срока годности, 
повышения содержания белка 
и т.д. 

4 Как распознать генно-
модифицированный 
продукт?

Определить наличие ГМО 
в продуктах возможно только 
лабораторным путём. Поэтому 
производители продукции обя-
заны указывать на упаковке ин-
формацию, что продукт содер-
жит ГМО. Эти требования вне-
сены в технический регламент 
Таможенного союза (ТР ТС 
022/2011 «Пищевая продукция 
в части её маркировки»). Если 
ГМО в продукте содержится 
очень мало — в пределах 0,9%, 
— разрешается не указывать в 
маркировке сведения о ГМО. 

Как производители колбас, 
конфет и прочих продуктов со-

блюдают закон, следят специа-
листы Роспотребнадзора. Для 
анализа отбираются образцы 
продуктов на заводах-произво-
дителях, на предприятиях об-
щественного питания и в мага-
зинах. По данным Роспотреб-
надзора г. Москвы, за послед-

ние три года были исследованы 
более 3 тысяч проб отечествен-
ных и импортных продуктов. 
Наличие ГМО в продукте без 
соответствующей маркиров-
ки было выявлено за это время 
один раз. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

За три года 
наличие ГМО 
в продукте без 
соответствующей 
маркировки 
выявили один раз

Проект «Зелёный шаг» на-
правлен на развитие общедо-
ступного спорта на природ-
ных территориях. Его ини-
циатор — кандидат в депутаты 
Госдумы от партии «Зелёные» 
Вадим Петров.

— Важной социальной со-
ставляющей проекта является 
вовлечение старшего поколе-
ния в систематические заня-
тия физической активностью. 
Групповые занятия позволя-
ют людям старшего поколе-
ния поддерживать самостоя-
тельность и активно участво-

вать в общественной жизни, 
— подчеркнул Петров.  

По его словам, занятия 
проводятся в парке «Кузь-
минки» по воскресеньям 
и скоро начнутся в парке 
«Волжский».

А не так давно канди-
дат принял участие в орга-
низации выставки детских 
и юношеских фотографий 
«Россия — Крым — Севасто-
поль», которая прошла в мае 
в усадьбе князей Голицыных 
в Кузьминках.

Ольга САРАТОВСКАЯ

Вадим Петров запустил 
спортивный проект 
в Кузьминках

Александр Куваев 
встречается с жителями 
в парках округа

Кандидат в депута-
ты Госдумы от партии 
«Коммунисты России» 
Александр Куваев сей-
час встречается с насе-
лением практически 
каждый день. Кроме 
официальных приё-
мов населения, он не-
редко отправляется в 
парк «Кузьминки» и 
парк 850-летия Мо-
сквы, чтобы погово-
рить с жителями окру-
га в неформальной об-
становке. За последние 

три недели он провёл 
свыше 60 встреч. 

— Моя главная зада-
ча сейчас — общаться 
с населением, чтобы 
понимать их нужды. 
И помогать, исполь-
зуя свой депутатский 
опыт. Больше всего во-
просов задают о содер-
жании жилого фонда, 
капремонте, состоя-
нии системы здраво-
охранения, — отме-
тил Александр Куваев. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Доказательств 
негативных 
последствий нет 

Научный руководитель ФГУ 
«Всероссийский НИИ сельскохо-
зяйственной биотехнологии» ака-
демик РАН Пётр Харченко счи-
тает необоснованными страшил-
ки о последствиях употребления в 
пищу продуктов с ГМО или транс-
генных фруктов и овощей:

— В отечественной мясной про-
дукции много лет присутствует 
генно-модифицированный компо-
нент — соевый белок. Сою пере-
рабатывают на белок, который по-
том добавляют практически во все 
мясные изделия — колбасы, соси-
ски, сардельки. А 80% производи-
мой в мире сои является генно-мо-
дифицированной. Так что мы дав-
но употребляем в пищу некоторое 
количество продуктов с ГМО, при 
этом научных доказательств о воз-
можных негативных последствиях 
до сих пор не существует. 

Зато есть примеры о выго-
де при выращивании, например, 
генно-модифицированной сахар-
ной свёклы. Например, нам нужно 
вырастить урожай свёклы на поле 
в 1 гектар. Стоимость семян обыч-
ной свёклы для такой площади — 
4 тыс. рублей. Плюс понадобятся 
8 тыс. рублей на закупку пести-
цидов для обработки поля от вре-
дителей. Наши расходы составят 
12 тыс. рублей.

Семена генно-модифицирован-
ной свёклы, устойчивой к вреди-
телям, обойдутся немного доро-
же — в 6400 рублей, но вот обра-
батывать поле пестицидами нуж-
но будет значительно реже. Наши 
расходы на выращивание урожая 
генно-модифицированной свё-
клы будут около 9 тыс. рублей — 
на 30% меньше.

Мнение учёных

В колбасе, в сосисках, 
в сардельках…
Четыре вопроса о ГМО специалистам Роспотребнадзора по ЮВАО

Партия Роста взялась 
за воспитание молодёжи

Фрукты и овощи могут быть выращены из генно-модифицированных семян

На сайте молодёжно-
го крыла Партии Роста на-
чал работу проект «Люди 
Роста», направленный на 
молодых лидеров. Теперь 
успешные молодые бизнес-
мены могут поделиться на 
сайте своим уникальным 
опытом. Также новый про-
ект поможет найти молодё-
жи единомышленников в 
той или иной профессио-
нальной сфере. 

Новое поколение — самый 
эффективный ресурс любо-
го государства, считают чле-
ны Партии Роста и надеют-
ся, что новый проект станет 

площадкой для формирова-
ния будущей политической 
и экономической элиты.

«Люди Роста — инфор-
мационный ресурс, кото-
рый объединяет молодых 
людей по всей России. Это 
сообщество, привлекающее 
за счёт интересного контен-
та, но вместе с тем постепен-
но погружающее в мир рос-
сийской политики. Ведь 
для успеха в бизнесе важно 
быть в курсе происходящего 
в стране, и в первую очередь 
политической повестки», — 
говорится на сайте молодёж-
ного крыла Партии Роста.
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Родила и оставила 
в подъезде 
в Печатниках

Житель дома на улице Пол-
бина, возвращаясь домой, об-
наружил в подъезде новорож-
дённого. Он сообщил о находке 
в полицию. Младенца увезла в 
больницу скорая помощь, сей-
час его жизни ничто не угрожа-
ет. Вскоре сотрудники уголов-
ного розыска задержали мать 
брошенного ребёнка, прожива-
ющую в том же доме. Выясни-
лось, что 38-летняя мать тро-
их детей, приезжая из Средней 
Азии, скрывала от мужа бере-
менность. Она родила девочку 
дома в ванне, а затем вынесла 
в подъезд и оставила на полу. 
Возбуждено уголовное дело по 
статье «оставление в опасно-
сти». Женщина заключена под 
стражу.

Украл видеокамеры 
в Лефортове

Рано утром в отдел полиции 
обратился представитель про-
дуктового рынка, расположен-
ного на улице Авиамоторной. 
Он рассказал, что неизвест-
ные похитили 15 камер видео-
наблюдения из подсобного 
помещения. Камеры должны 
были разместить на террито-
рии рынка для безопасности. 
В этот же день сотрудники уго-
ловного розыска недалеко от 
места преступления задержа-
ли 22-летнего уроженца Бел-
городской области, у которого 
изъяли похищенное видеообо-
рудование.

Продал чужую 
машину в Люблине

Житель района Люблино 
решил продать свой автомо-
биль «Инфинити». Через зна-
комых он нашёл человека, ко-
торый обещал найти ему по-
купателей и заняться реа-
лизацией. Иномарка была 
продана, но денег от сделки 
злоумышленник потерпев-
шему не вернул. Молодой че-
ловек обратился в полицию. 
Через день в ходе операции 
«Заслон» на улице Совхозной 
оперативники задержали по-
дозреваемого. 

Анна САХАРОВА

Хроника

В 
июне в поли-
цию Тюме-
ни поступи-
ло заявление 
о пропавшем 

мужчине. Обнаружили 
его на территории наше-
го округа, а поводом для 
бегства из родного горо-
да стала любовь.

По следам беглеца

Как установили поли-
цейские из Тюмени, про-
павший нигде не работал, 
злоупотреблял спирт-
ным, жил один и редко 
общался с родственника-
ми, а потом продал свою 
квартиру и уехал в неиз-
вестном направлении. 
Родственникам об этом 
он не сообщил. Через не-
сколько дней после на-
чала поисков сотрудни-
ки тюменской полиции 
получили сообщение от 
своих московских коллег 
о найденной в Марьине 
сумке-борсетке, принад-
лежавшей пропавшему. 
Сотрудники уголовного 
розыска УВД по ЮВАО и 
ОМВД по району Марьи-
но начали поиски.

«Родные в меня 
не верили»

Полицейские с фотогра-
фией обошли все хостелы, 
мини-гостиницы и съём-
ные квартиры в Марьине. 
Работник одного из хосте-

лов узнал своего постояль-
ца, сообщил, что клиент 
редко приходит ночевать, 
и дал его телефон. Так тю-
менца и нашли.

Нашедшийся мужчи-
на рассказал, что влю-

бился в женщину из сто-
лицы и отправился за 
ней в Москву. Он ре-
шил кардинально изме-
нить жизнь — сейчас за-
нимается оформлением 
в собственность доми-

ка в Подмосковье, соби-
рается купить машину и 
устроиться на работу. А с 
родственниками общать-
ся не хочет. «Они в меня 
никогда не верили», — 
сказал он полицейским. 

Как ищут пропавших 
в ЮВАО

В районные отделы по-
лиции ЮВАО ежегодно 

поступает свыше 900 за-
явлений о пропаже лю-
дей. 

— Утверждение, что со-
общать в полицию о про-
павшем человеке мож-
но только спустя 72 часа, 
является мифом, — рас-
сказывает врио началь-
ника 2-й оперативно-ра-
зыскной части УВД по 
ЮВАО майор полиции 
Андрей Платицын. — На-
против, немедленная по-
дача заявления и начало 
разыскных мероприятий 
позволяют использовать 
первые, самые результа-
тивные часы. Чаще все-
го пропадают люди, ве-
дущие асоциальный об-
раз жизни. Дети и пожи-
лые люди теряются редко. 
Практически по всем за-
явлениям о пропаже по-
лицейские людей нахо-
дят, в подавляющем боль-
шинстве случаев живыми 
и здоровыми.

Подать заявление в по-
лицию, по месту пропа-
жи или по месту житель-
ства, может любой чело-
век — родственник или 
знакомый пропавшего. 
Поводом могут стать и 
задержка возвращения 
домой, и недоступность 
мобильного телефона. 
По адресу, где прожи-
вал пропавший, выезжа-
ет следственно-оператив-
ная группа. 

Анна САХАРОВА
По информации УВД ЮВАО

Влюбился в жительницу 
Марьина и пропал
Исчезнувшего в Тюмени мужчину обнаружили в ЮВАО

Чтобы сообщить в полицию 
о пропавшем, 
не надо ждать трое суток

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

  WWW.UV-KURIER.RU
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Выездной семинар-
п ра к т и к у м с о с т оя л-
ся для сотрудников ГБУ 
«Жилищник» районов 
ЮВАО. Меропри ятие 
прошло на территории 
ГБУ «Автомобильные до-
роги ЮВАО» и ГБУ «Жи-
лищник района Любли-
но». Участники семина-
ра смогли ознакомиться 
с работой диспетчерских 
служб, осмотреть меди-

цинские кабинеты, рас-
положенные на базе уч-
реждений, а также ком-
мунальную технику. 

Участникам пилотного 
проекта по повышению 
к ва лификации «Про-
фессиональное управ-
ление проектами ЖКХ 
и благоустройства» во 
время 82-часового кур-
са предстоит научить-
ся эффективно работать 

с жалобами к лиентов, 
усовершенствовать на-
выки управления мно-
гоквартирными домами 
и благоустройства тер-
риторий, а также углу-
бить знания в области 
финансов и экономики. 
В дальнейшем планиру-
ется обучить управлять 
проектами ЖКХ около 
500 руководителей ГБУ 
«Жилищник» столицы.

Соответствующее заяв-
ление жители районов Ле-
фортово, Печатники, Ни-
жегородский, Южнопор-
товый могут подать через 
столичный портал госус-
луг pgu.mos.ru или прийти 
в один из московских цен-
тров предоставления гос-
услуг «Мои документы». 
Не более чем через шесть 
дней можно будет полу-

чить новое резидентное 
парковочное разрешение, 
которое начнёт действо-
вать после окончания сро-
ка действия предыдущего. 

Резидентное парковоч-
ное разрешение предо-
ставляет право бесплатной 
парковки в пределах райо-
на проживания с 20.00 до 
8.00 ежедневно в течение 
года. За парковку с 8.00 до 

20.00 ежедневно нужно до-
полнительно внести годо-
вую резидентную плату в 
размере 3 тыс. рублей. На 
каждую квартиру выдают-
ся два резидентных парко-
вочных разрешения. 

Стоимость парков-
ки на улицах, располо-
женных между Третьим 
транспортным кольцом и 
МКАД, — 40 рублей в час.

Семинар для сотрудников ЖКХ 
прошёл в ЮВАО 

Продлить резидентное парковочное 
разрешение можно заранее
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Украсит склон 
тимьян ползучий

В
ряд ли найдёт-
ся дачник, ко-
торый не хо-
тел бы укра-
сить свой уча-

сток. Главный садовник 
Ботанического сада МГУ 
«Аптекарский огород» 
Антон Дубенюк предло-
жил попробовать сделать 
на своём участке горку из 
камней. 

Как выбрать место?

Если вы пытаетесь соз-
дать альпинарий, то есть 
сад для содержания гор-
ных альпийских и кол-
лекционных растений, 
для него нужно выбрать 
солнечное место. Дру-
гой вариант сада — рока-
рий — можно разместить в 
любом месте, но для него 
придётся подобрать те-
невыносливые растения. 
Чтобы не приходилось по-
стоянно бороться с сорня-
ками, перед устройством 
садика хорошенько пере-

копайте почву на глубину 
штыка лопаты или обра-
ботайте этот участок гер-
бицидами. 

Какие подойдут 
камни?

В наших условиях для 
сада камней подойдут из-
вестняк, песчаник, сла-
нец. Скорее всего, эти 
камни придётся купить. 
В нашей средней полосе 
можно найти окатанный 
валун, но он используется 
для рокариев очень огра-

ниченно, исключение со-
ставляют крупные валу-
ны, для перемещения ко-
торых потребуется техни-
ка. Зато одного-двух таких 
валунов и двух-трёх хвой-
ных растений достаточно, 
чтобы сделать какую-то 
композицию. 

Как сделать 
композицию?

Наиболее часто созда-
ют композицию в виде 
разрушенной скалы. Для 
неё потребуется достаточ-
но большое количество 
камней. Камни уклады-
вают в виде стенки с не-
большим уклоном от вер-
тикали на 10-15 градусов, 
чтобы камни без раство-
ра не развалились. Высо-
та такой стенки, как пра-
вило, не более 60 санти-
метров, фасадная часть 
обращена к востоку или 
к западу, иначе камни 
на солнце будут перегре-
ваться. Между камнями 

в небольшое количество 
земли высаживают рас-
тения. 

Можно попробовать 
соз дать так называемую 
слоистую горку, когда 
камни и земля уклады-
ваются по типу торта «На-
полеон», то есть слой кам-
ней, слой земли и снова 
слой камней... Для устой-

чивости камни уклады-
вают под углом около 30 
градусов от вертикали. 
Таким образом создаётся 
стена, в которой можно 
размес тить огромное ко-
личество растений. На-

конец, можно сымитиро-
вать каменистый склон 
или холм. В этом случае 
основная площадь компо-
зиции заполняется грун-
том, из которого вид-
ны лишь макушки кам-
ней. При этом грунт надо 
подготовить так, чтобы 
он был пригоден для вы-
ращивания растений. Для 
создания такой компози-
ции используют крупные 
камни. При их установке, 
вероятнее всего, не обой-
тись без крана-манипу-
лятора. Прелесть такой 
композиции — в некото-
рой брутальности. 

Какие использовать 
растения?

Растения лучше брать 
молодые. Можно использо-
вать сортовые карликовые 
хвойные растения: мож-
жевельники, ели, сосны. 
Важно подобрать растения 
по высоте. Например, если 
альпинарий расположил-
ся на 2 кв. метрах, то расте-
ния должны быть не выше 
40 сантиметров. Конечно, 
основную красоту придают 
почвопокровные растения, 
такие как камнеломка кру-
глолистная, очиток едкий, 
тимьян ползучий. 

Ирина КОЛПАКОВА

Как создать альпийскую горку на своём участке

Наиболее 
часто создают 
композицию 
в виде 
разрушенной 
скалы

Оптимальная площадь 
для такой горки —
3-10 квадратных метров

19
95
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Пловец Антон Чупков: 
Медаль из Рио — 
самая «вкусная»

Спортсмен 
из Выхина-Жулебина
завоевал бронзу
на Олимпиаде-2016

Б
ронзовый при-
зёр Олимпиады 
живёт в районе 
В ы х и н о -Жу -
лебино. Сра-

зу по возвращении домой 
Антон Чупков поделился 
своими эмоциями с кор-
респондентом «ЮВК».

Гонка за секундами

В финальном заплыве 
девятнадцатилетний Ан-
тон Чупков выиграл брон-
зу на дистанции 200 метров 
брассом с результатом 2 ми-
нуты 07,70 секунды. Всего 
на доли секунды его опере-
дили пловец из Казахстана 
Дмитрий Баландин и аме-
риканец Джошу Прено. 

— Когда я доплыл до 
бортика, то сразу взгля-
нул на табло, — говорит 
Антон. — Увидел там свой 
самый лучший результат. 
Победа! Мы тогда пере-
глянулись с моим старым 
другом Дмитрием Балан-
диным (1-е место) и от 
переизбытка чувств бро-
сились поздравлять друг 
друга. Медаль хоть и не зо-
лотая, но это ведь мой пер-
вый олимпийский финал.

Вкус победы

Плаванием Антон на-
чал заниматься с пяти 
лет. В бассейн спортив-
ной школы олимпийско-
го резерва по плаванию 
«Юность Москвы» его 
привела мама. О рекор-
дах сына она не помыш-
ляла, просто хотела укре-
пить его иммунитет. Пер-
вым тренером Антона ста-
ла Наталья Быкова, спустя 
несколько лет за будуще-

го чемпиона взялся тренер 
Александр Немтырёв. Он 
же довёл Антона до Рио. А 
перед этим у Чупкова была 
целая россыпь побед. Так, 
в 2013 году Антон Чупков 
получает свою первую зо-
лотую медаль на Европей-
ском молодёжном олим-
пийском фестивале. Затем 
победа на чемпионате Ев-
ропы и участие в юноше-
ских Олимпийских играх 
в Нанкине, где он завоё-

вывает сразу пять медалей 
высшего достоинства. На 
первенстве мира по пла-
ванию среди юниоров, 
прошедшем в конце авгу-
ста 2015 года в Сингапу-
ре, Чупков установил сра-
зу два новых мировых ре-
корда. 

— Медаль из Рио самая 
«вкусная», — говорит Ан-
тон. — Я счастлив оказать-
ся на пьедестале, это, на-
верное, один из лучших 

моментов в моей жизни. 
Спасибо болельщикам, 
которые переживали за 
нас. Это благодаря им и 
ради них моя победа. 

«Не признаю кумиров»

— Жаль, но погулять по 
Рио-де-Жанейро мне так и 
не удалось, — сказал Ан-
тон. — Мы постоянно тре-
нировались и ни разу не 
покидали Олимпийскую 
деревню. Зато повезло с 
бассейном. Вода в нём не 
была позеленевшей, как у 
наших соседей. Я плавал 
на соседних дорожках с 
мировой легендой — зна-
менитым Майклом Фелп-

сом, который в возрасте 
15 лет стал самым моло-
дым человеком, когда-
либо устанавливавшим 
мировой рекорд по пла-
ванию. 

В Рио Фелпс получил 
сразу пять золотых меда-
лей. Хотя Антон Чупков 
не признаёт кумиров, он 
говорит, что единствен-
ный пловец, достойный 
подражания, — это Алек-
сандр Попов.

Скользить 
и побеждать

— Моя любимая дистан-
ция — 200 метров брас-
сом, — признался Антон. 

— Считаю, что у меня вы-
работались свои собствен-
ные техника и стиль пла-
вания. Описать это мож-
но в трёх словах — сколь-
зить, раскладывать силы, 
побеждать. 

Что именно стоит за 
этими глаголами, навер-
ное, знают только сам Ан-
тон и его тренер. Кстати, 
именно ему и любимой 
маме он посвятил свою 
победу. 

— Особая благодарность 
моему тренеру за подготов-
ку и за то, что терпел меня, 
— говорит спортсмен. 

А вот о своей любимой 
девушке Антон умолчал. 
Впрочем, как и о своих 
сокровенных мечтах. Он 
убеждён, что стоит кого-
то посвятить в свои пла-
ны, как они тут же пере-
станут сбываться. 

Котлеты 
для олимпийца

Антон без особого вос-
торга отозвался о бразиль-
ской кухне в Олимпийской 
деревне. Говорит, что еда 
быстро приелась, не хва-
тало разнообразия блюд.

— Во время Игр меч-
тал о маминых котлетах, 
— признался Антон. — 
У меня нет особых спор-
тивных диет, ем всё, что 
захочу, без ограничений, 
но мамина кухня ни с чем 
не сравнима.

В день возвращения Ан-
тона из Рио вся родня со-
бралась в его доме на Ря-
занском проспекте. И ко-
нечно, на праздничном 
столе возвышалась гора 
котлет.

Валерий ГУК

«Жаль, что по Рио погулять 
не удалось: был занят 
на тренировках»

Любимая дистанция Антона — 200 метров брассом
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З
аслуженный ма-
стер спорта Рос-
сии Самвел Да-
ниелян — рос-
сийский борец 
греко-римско-

го стиля, трёхкратный 
чемпион России, чемпи-
он Европы, чемпион мира 
и обладатель Кубка мира 
— преподаёт в спортив-
ной школе олимпийского 
резерва №64 на Есенин-
ском бульваре. Готовит бу-
дущих олимпийских чем-
пионов. 

Самвел родился в боль-
шой семье в Баку. Он был 
шестым ребёнком. Рос 
среди борцов.

— У меня отец боролся, 
брат — мастер спорта, — 
рассказывает чемпион. — 
Я сначала занимался всем: 
ходил на бокс, на теннис. 
Мог в футбол сыграть два 
периода по 45 минут, по-
том прибежать домой, 
взять сумку и бежать на 
тренировку по борьбе. 
Мне нравилось бороться, 
и я быстро определился с 
выбором. Сёстры и братья 
отправляли меня из дома 
только за победой — не да-
вали проигрывать. Мне 45 
лет, и ровно 40 лет — стаж 
в греко-римской борьбе.

— В любых видах еди-
ноборств почти все спорт-
смены — кавказцы. Они 
что, талантливее русских 
борцов?

— Это национальная 
традиция. У нас 90 про-
центов родителей отда-
ют мальчиков в борьбу, и 
только если в ней не полу-

чается, они идут в другой 
спорт. В Северной Осе-
тии и Дагестане, если хо-
дить по городу, видишь, 
что практически у всех 
мужчин уши поломаны, 
значит — боролся. У нас 
даже шутят, что все маль-
чики на Кавказе сразу 
рождаются с поломанны-
ми ушами. 

Смотреть чемпионат 
маленькой Осетии и Да-
гестана — ничуть не хуже, 
чем смотреть чемпионат 
России. У их спортсменов 
очень трудно выиграть, 
потому что там каждый 
мальчик уникальный. Из-
за этого у нас, москвичей, 
с ними очень серьёзная 
конкуренция. 

— Как стали тренером?
— Никогда не занимал-

ся тренерской работой, 
но когда в 2005-м — я уже 
жил в Москве — дирек-
тор 64-й школы Влади-
мир Остро умов — пре-
красный борец, чемпион 
мира, за боями которого я 
следил в юности, — при-
гласил меня преподавать, 
согласился. Есть под-
ростки очень одарённые. 
Наш Сосруко Кодзоков 
в 2013-м был назван луч-

шим спортсменом страны. 
— Сколько времени в 

день занимаются дети-
борцы?

— У них две трениров-
ки в день. Первая — в 10 
утра, она длится полтора-
два часа. Час — трениров-
ка, остальное время — на 
дополнительные заня-
тия, чтобы что-то «под-
точить». Потом искупал-
ся — и в школу. А после 
учёбы, к пяти часам вече-
ра, опять приходят к нам. 
Они учатся в специальных 
спортивных классах. 

— Что вы думаете об уча-
стии наших спортсменов 
в Олимпиаде? Сейчас по-
стоянно разгораются скан-
далы из-за допинга среди 
спорт сменов. Применяет-
ся ли он в греко-римской 
борьбе?

— Отлично выбрана 
команда на Олимпиаду, 
ребята побеждают. Что 
касается допинга, то нам, 
в греко-римской борьбе, 
допинг неинтересен, по-
тому что если мы будем 
его кушать, у нас вес будет 
расти. Борцам всю жизнь 
давали мельдоний — это 
сердечный препарат. Ког-
да я боролся, мы прихо-
дили на тренировку, а 
на столах везде таблетки 
лежали. Сейчас его вве-

ли в допинг-контроль, 
и если кого поймают — 
всё. Теперь очень стро-
го: для того чтобы быть 
допущенным к участию 
в Олимпиаде, ты должен 
пройти определённое ко-
личество допинг-тестов 
за границей, а для этого 
надо участвовать в опре-
делённом количестве со-
ревнований, после кото-
рых они проводятся. И у 
нас есть ребята, которые 
«не отборолись» сколько 

надо за границей, и поэ-
тому не прошли все эти 
тесты. И их не допусти-
ли к участию в Олимпи-
аде. Одного, я знаю, всё-
таки повезли, но будет ли 
он допущен к бою, решат 
уже там.

— Занимаются ли спор-
том ваши дети?

— Сын Даниель окон-
чил 9-й класс. Он уже вы-
играл первенство Москвы. 
Я его забрал из школы, и 
он поступил в техникум, 

чтобы было больше вре-
мени для тренировок. 
Если есть в нём что-то, 
будет спортсменом, а если 
нет — пойдёт в институт. 
Учиться никогда не позд-
но, а вот время, чтобы бо-
роться, быстро заканчи-
вается. Старшая дочь Га-
бриелла окончила школу 
на отлично и поступила 
в РУДН — Университет 
дружбы народов.

Беседовала 
Мария АНИСИМОВА

Чего 
нет

в природе?

UV-KURIER.RU

Почему у борцов 
ломаются уши?

На главной сцене парка «Кузьминки» 
прошла «Фитнес-зарядка со звездой». 
Несмотря на дождливую погоду, вокруг 
сцены собрались несколько десятков че-
ловек. Под руководством фитнес-инструк-
тора Валерии люди 40 минут «зажигали» 
под весёлую музыку. 

В качестве звезды к жителям округа при-
шёл чемпион мира по греко-римской борь-
бе Самвел Даниелян. Он пожелал всем 
присутствующим здоровья, благополучия 
и пригласил заниматься спортом и приво-
дить детей в спортивную школу №64, где 
он работает тренером. 

А через пару часов с жителями округа 
встретились представители Департамента 
здравоохранения г. Москвы, врачи — те-
рапевт и кардиолог. Всем желающим они 
измерили давление и прочитали лекцию о 
правильном питании и образе жизни, ко-
торый защитит от гипертонии. 

Мария АНИСИМОВА

Российский борец Самвел Даниелян о допинговом скандале,
Олимпиаде и детских тренировках

Фитнес-зарядку в Кузьминках сделали десятки человек

Раньше борцам 
всегда давали 
мельдоний

У юных борцов по две тренировки в день — утром и вечером 

У главной сцены парка «Кузьминки»
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Т
ретья Дума про-
существовала с 
1 ноября 1907 
года по 30 ав-
густа 1912 года. 

В отличие от двух преды-
дущих составов она отра-
ботала весь положенный 
законом срок — пять лет. 
Председателями Думы по-
очерёдно были представи-
тели партии октябристов 
Николай Хомяков, Алек-
сандр Гучков и Михаил 
Родзянко.

По новому 
избирательному 
закону

В июне 1907 года одно-
временно с указом о рос-
пуске второй Думы был 
опубликован новый изби-
рательный закон. Он рас-
ширял права помещиков и 
крупной буржуазии, полу-
чивших две трети от обще-
го числа выборщиков. Ра-
бочим и крестьянам было 
оставлено около четвер-
ти выборщиков. Общее 
число депутатов сократи-
лось с 518 до 442 человек. 
При этом народы Сред-
ней Азии, Якутии и других 
нацио нальных районов от 
выборов отстранялись.

В итоге большинство го-
лосов в третьей Думе было 
отдано «партии власти» — 
октябристам: 154 места. А 
вот представительство ка-
детов, трудовиков, социал-
демократов и националь-
ных групп заметно умень-
шилось. Эсеры выборы 
бойкотировали. Царское 
правительство после двух 
неудачных попыток по-
лучило наконец догово-
роспособный парламент. 
Только новая Дума прак-

тически не представляла 
широких масс населения, 
и доверие народа к депу-
татам серьёзно снизилось.

Большинство 
законопроектов 
внесло правительство

За время своей работы 
Дума провела более 600 за-
седаний, рассмотрела око-
ло 2,5 тысячи законопро-
ектов. Подавляющая часть 
законопроектов была вне-
сена правительством. Ис-
ход голосования полно-
стью зависел от октябри-
стов. В блоке с русскими 
националистами они со-
ставляли правое боль-

шинство (свыше 220 тре-
буемых для принятия за-
конов голосов).

При поддержке правых 
правительство во главе со 
Столыпиным блокирова-
ло все инициативы каде-
тов. Основой правитель-
ственной политики был 
лозунг: «Сначала успо-
коение, потом реформы». 
Был принят столыпин-
ский вариант аграрной 
реформы (на основе ука-
за от 9 января 1906 года). 
Также удалось провести 

законопроект о государ-
ственном страховании 
от несчастных случаев и 
по болезни. Кроме того, 
с помощью Думы в девя-
ти украинских и белорус-
ских губерниях были об-
разованы земства, а Фин-
ляндия лишена автоно-
мии.

Третья Дума провела 
пять парламентских сес-
сий и была распущена по 
указу императора летом 
1912 года.

Олег МАРИНИН

Третья Дума сумела отработать весь срок

Николай Хомяков

Александр Гучков

Михаил Родзянко

Большинство голосов 
получили октябристы

Заседание фракции трудовиков

После двух 
неудачных 
попыток 
правительство 
получило 
дееспособный 
парламент

Москвичи знают, что топливо 5-го экокласса 
улучшает качество воздуха в столице

Всероссийский центр 
изучения общественно-
го мнения (ВЦИОМ) по 
инициативе Комиссии 
Мосгордумы по экологи-
ческой политике выяснил 
недавно путём телефон-
ного опроса, как москви-
чи оценивают текущую 
экологическую ситуацию 
в городе и каких измене-
ний ожидают.

Опрос показал: 54% мо-
сквичей обеспокоены со-
стоянием окружающей 
среды в городе. Причём 
60% жителей считают ос-
новной экологической 
проблемой загрязнение 

воздуха выхлопными га-
зами автотранспорта. В то 
же время лишь 22% опро-
шенных сообщили, что 
они или их семьи не име-
ют личного автомобиля. 
То есть горожане, поль-
зуясь автомобилем, отда-
ют себе отчёт в том, что 
его эксплуатация так или 
иначе сказывается на эко-
логической ситуации.

Можно ли как-то улуч-
шить экологию, продол-
жая использовать автомо-
били? Перейти на топливо 
высокого экологического 
класса. С 1 января 2016 
года в Москве запрещена 

продажа бензина клас-
сом ниже Евро-5. Основ-
ной поставщик топлива 
для города — Московский 
НПЗ — перешёл на выпуск 
такого бензина ещё в 2013 
году. Об этом знают 58% 
москвичей, а 45% из тех, 
кто в курсе дела, справед-
ливо считают, что произ-
водство высокоэкологич-
ного топлива является 
вкладом МНПЗ в улуч-
шение качества воздуха в 
столице. 

Напомним: принципи-
альное отличие экологи-
ческих классов топлива 
между собой — в содер-

жании присадок и серы, 
которые при сгорании в 
моторах становятся ис-
точниками вредных вы-
бросов в атмосферу. На-
пример, содержание серы 
в топливе 5-го класса впя-
теро ниже, чем в топли-
ве 4-го класса, и в 15 (!)
раз ниже, чем в топливе 
3-го класса. Такая при-
садка, как монометил-
анилин (ММА), повы-
шающая октановое чис-
ло, может содержаться в 
топливе 3-4-го классов в 
количестве до 1%, но в то-
пливе 5-го класса отсут-
ствует вообще.

Кстати, класс исполь-
зуемого топлива влияет 
не только на состояние 
окружающей среды, но и 
на сам двигатель. Высо-
кое содержание серы мо-

жет ускорить прогорание 
клапанов, а тот же ММА 
активно откладывается 
во впускной системе и со 
временем может вывести 
из строя инжектор.



15август 2016  №30 (697) Досуг

Cтань собой
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Афиша

24 
августа в сто-
лице стар-
тует фести-
валь «Снова в 

школу». У школьников и 
их заботливых родителей 
появятся целых 33 воз-
можности подготовить-
ся к учебному году: имен-
но столько фестиваль-
ных площадок откроется 
в городе. И у каждой бу-
дет своя тематика.

Как сообщили в оргко-
митете фестиваля, темой 
ярмарочных площадок 
станут школьные предме-
ты — русский язык, лите-
ратура, математика, фи-
зика, химия, биология и 
другие. 

В фестивале примут уча-
стие более 20 музеев и об-
разовательных центров, 
вк лючая Московский 
планетарий, Политехни-
ческий музей и Музей Мо-
сквы. Кроме того, москви-
чи и гости города смогут 
бесплатно освоить свыше 
25 видов спорта (петанк, 
паркур, велотриал и мно-
гие другие) и поучаствовать 
в более чем 300 кулинарных 
мастер-классах.

Площадка, которая от-
кроется в округе на ул. Мар-
шала Чуйкова, вл. 3 (рядом 
с метро «Кузьминки»), будет 
посвящена дополнительно-
му образованию.

— Здесь мы будем осва-
ивать кулинарное искус-
ство. На мастер-классах 
дети научатся готовить 
сладкую выпечку, лимо-
над и какао, — уточнили 
в оргкомитете фестиваля.

Те, кто будет регуляр-
но посещать занятия, на-
учатся готовить с десяток 
вкуснейших десертов — 
даниш с ягодами, шоко-
ладный мини-круассан, 
фруктово-ягодный ком-
пот, улитку с изюмом и 
кремом. Чтобы не попра-

виться от такой «диеты», 
на площадке будут прохо-
дить спортивные мастер-
классы. А в торговых шале 
«Школьного базара» посе-

тителей ждёт широчай-
ший ассортимент канц-
товаров.

Фестиваль продлится 
вплоть до 4 сентября. Ку-

линарные мастер-классы 
будут проходить с 15.00 до 
18.45 по будням и с 12.00 до 
18.45 в выходные.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Велопробег в Кузьминках

Велопробег выходного дня 
пройдёт в субботу, 27 авгу-
ста, в парке культуры и отды-
ха «Кузьминки» (ул. Заречье, 
вл. 7). Возраст и уровень пер-
воначальной подготовки роли 
не играют. Единственное ус-
ловие участия — наличие ве-
лосипеда. Старт в 11.00.

Мультквест 
на 1-й Вольской

На интерактивную семей-
ную программу, посвящён-
ную 80-летию студии «Со-
юзмультфильм», приглаша-
ет 26 августа дом культуры 
«Заречье» (ул. 1-я Вольская, 
11). Дети с родителями смо-
гут посмотреть фрагмен-
ты советских и российских 
анимационных лент, обсу-
дить их и даже поучаство-
вать в небольшом квесте, 
придумав своё развитие сю-
жета тех или иных историй о 
былинных персонажах, о жи-
вотных. Начало в 15.00, вход 
свободный.

Фитнес 
на Рождественской 

Посетить бесплатную тре-
нировку по фитнесу предла-
гает досугово-спортивный 
центр «Некрасовка». Она 
пройдёт 27 августа, в суббо-
ту, на спортивной площадке 
на ул. Рождественской, 16. 
Начало в 11.00. Тренировка 
рассчитана на любой возраст.

Картины из пуговиц 
на Новочеркасском

Мастер-класс «Слонёнок» 
по изготовлению картин из 
пуговиц пройдёт 30 августа 
в 16.00 в Доме культуры им. 
И.М.Астахова (Новочеркас-
ский бул., 29). 

День открытых дверей 
в ДК «Капотня»

Дворец культуры «Капот-
ня» (Капотня, 2-й квартал, 
20а) проводит 1 сентября 
день открытых дверей. В этот 
день для гостей ДК подготов-
лены концертная программа 
с участием творческих кол-
лективов, интерактивная пло-
щадка. Cпециалисты ДК по-
могут выбрать подходящий 
для ребёнка кружок. Начало 
в 17.00.

Алексей ТУМАНОВ

Паркур, круассан 
и море канцтоваров
В Кузьминках пройдёт фестиваль «Снова в школу»

На улице 
Маршала 
Чуйкова 
научат 
кулинарному 
искусству

В Марьине пройдёт праздник мультфильма «Время приключений»
Интерактивный празд-

ник-фестиваль для детей 
и молодёжи Summer Time 
пройдёт 28 августа в пар-
ке 850-летия Москвы (ул. 
Поречная, 3). Гости пар-
ка смогут не только по-
смотреть яркие театрали-
зованные представления, 
но и сами принять участие 
в действе. 

— Основной сюжет дей-
ства построен на основе 
популярного молодёжно-
го мультсериала Adventure 
Time («Время приклю-
чений»), — рассказывает 

специалист парка по свя-
зям с общественностью 
Ксения Слемзина. — Это 
цикл весёлых историй о 

приключениях мальчика 
Финна и его друга — вол-
шебного пса, английского 
бульдога Джейка, — жи-

вущих в волшебной стра-
не Земля Ооо. Кроме это-
го, «задействован» будет и 
ряд других мультфильмов. 
В программе — яркий кос-
плей (переодевание в ко-
стюмы персонажей), жи-
вая музыка, игровые про-
граммы. Также все жела-
ющие смогут попытаться 
пройти квест, в котором 
будут спортивные зада-
ния и викторина. Также 
можно будет поучаство-
вать в конкурсах, не от-
носящихся к квесту: на-
пример, конкурс костю-

мов или театральной им-
провизации. Участники 
игры получат специаль-
ный бланк. За каждое вы-
полненное задание им бу-
дут выдавать наклейку. Те, 
кто первым заполнит свой 
бланк, получат призы. 

Фанаты мультсериала 
смогут приобрести хенд-
мейд сувениры, комиксы и 
другую атрибутику с сим-
воликой мультфильмов.

Начало праздника в 
11.00, завершение — в 
19.00.

Алексей ТУМАНОВ
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
shop@zbulvar.ru    www.uv-kurier.ru
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В торговых шале школьного базара посетителей ждёт широчайший ассортимент канцтоваров

«Ожившие» герои мультсериала Adventure Time 
(«Время приключений»)
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К
у з ь м и н с к о е 
кладбище было 
открыто 60 лет 
назад. До этого 
на торфяных 

полях выхинского колхо-
за имени 12-летия Октября 
выращивали овощи.

О людях, которые здесь 
похоронены, помогла рас-
сказать Нина Кузьмина, 
жительница улицы Фё-
дора Полетаева, краевед, 
автор книг о Кузьминках.

 

Алла Пугачёва купила 
место впрок

Недалеко от главного 
входа, у центральной ал-
леи справа — памятник 
родителям Аллы Пугачё-
вой Борису Михайлови-
чу и Зинаиде Архиповне 
и памятник Евгению Бо-
рисовичу, брату певицы.

Родители певицы умер-
ли в 1980-х, долгое время 
их могилы находились в 
дальнем конце кладбища. 
В 2011 году, когда умер брат 
певицы, Евгений Пугачёв, 
его похоронили на дру-
гом, специально куплен-
ном участке в престижной 
части кладбища, недале-
ко от входа и здания адми-
нистрации. Через три года 
певица перенесла сюда же 
прах родителей. Рядом с се-
мейным захоронением — 
свободная земля, она тоже 
принадлежит певице. 

С Кузьминками, Выхи-
ном, Вешняками связа-
но многое в жизни этой 
семьи. В 1970-80-х го-
дах Алла Пугачёва жила 
в Вешняках, её родите-
ли — на улице Академи-
ка Скрябина, у них жила 
и Кристина, она окончи-
ла школу №55 на Зелено-
дольской. Брат певицы 

жил на Самаркандском 
бульваре.

Отец Юрия Лужкова 
работал в Выхине

Гранитный крест с зо-
лотыми буквами — могила 
родителей Юрия Лужкова. 
Михаил Андреевич рабо-
тал в Выхине на нефтебазе, 
он был парторгом, умер в 
1975 году. Анна Васильевна 
пережила мужа на 19 лет.

Исчезло фото 
Игоря Сорина

Похоронен здесь и 
28-летний «Иванушка 
интернешнл» Игорь Со-
рин. Он жил на Люблин-
ской улице. До 8-го клас-
са учился — пусть и не 
очень успешно — в 841-й
школе на Волжском буль-
варе, окончил радиомон-
тажное училище на Элек-

трозаводской. В сентя-
бре 1998 года он выпал 
из окна студии, где шла 
репетиция. 

— Хоронили Игорька 
8 сентября, в понедель-
ник, боясь эксцессов и 
толп безумных фанаток, 
день и место похорон ре-
шили не разглашать, — 
вспоминала мама певца 
Светлана Сорина. 

Наутро после похорон 
обнаружилось, что с моги-
лы исчез портрет. Через че-
тыре месяца родители по-
лучили письмо: «Простите, 
это мы тогда унесли фото-
графию, не надо, чтобы он 
там один оставался, как вам 
её вернуть…»

Могила Александра 
Белявского

Падение из окна стало 
причиной смерти и арти-
ста Александра Белявско-
го (Фокс из «Место встречи 
изменить нельзя», Володя 
из «Июльского дождя»). 
Артист снялся более чем 
в ста фильмах. В послед-
ние годы сильно болел — 
не мог оправиться от ин-
сульта. Урна с прахом ар-
тиста захоронена рядом с 
прахом его сыновей. Один 
погиб в раннем детстве, 
второй — в 20 лет, и тоже 
выпал из окна. На общем 
памятнике надпись: «Мы 
вас всех любим и помним». 

Крест 
Леонида Маркова

В 1985 году в фильме 
«Змеелов» народный ар-
тист СССР Леонид Мар-
ков сыграл Петра Котова, 
который умирает от рака. 
Через шесть лет сюжет по-
вторился: артист заболел 
и сгорел буквально за ме-
сяц. За год до смерти Ле-
онид Марков крестился. 
На его могиле на главной 
аллее установлен гранит-
ный крест. 

На Кузьминском клад-
бище также похороне-
ны писатель Юрий Дом-
бровский, Евгения Гинз-
бург — мать писателя Ва-
силия Аксёнова, автор 
книги «Крутой маршрут», 
актриса Наталья Рычаго-
ва (Маша в фильме «Офи-
церы»), Николай Экк, ре-
жиссёр первого советского 
звукового фильма «Путёв-
ка в жизнь», Виктор Кну-

шевицкий, дирижёр пер-
вого оркестрового испол-
нения песни «Катюша». 

Под грифом 
«Совершенно 
секретно» 

Слева от главного входа 
— монумент в виде подвод-
ной лодки. Это памятник 
морякам, погибшим при 
ликвидации аварии атом-
ного реактора на подвод-
ной лодке «К-19» 4 июля 
1961 года. Во время учений 
в Северной Атлантике из-
за течи в системе охлаж-
дения реактор нагрелся 
до критических величин, 
возникла угроза взрыва. 
Члены экипажа вошли в 
реакторный отсек и, полу-
чив смертельную дозу об-
лучения, собрали участок 
трубопровода, дублирую-
щий повреждённый. 

Марина МАКЕЕВА 

На центральной аллее — памятник 
родителям Аллы Пугачёвой
На Кузьминском кладбище похоронены
 известные артисты, писатели и герои-подводники

После похорон «Иванушки» 
Игоря Сорина с могилы исчезла 
фотография

Пять поводов установить 
мобильное приложение «ЮВК»:
1. Устанавливается за 15 секунд
2. Весит всего 2 мегабайта
3. Не загружает память девайса
4. Чистая строка уведомлений
5. Мгновенное обновление

«Юго-Восточный курьер» в вашем телефоне!

Как установить:
 Заходите в магазин Google Play
 Вводите в поиск «Юго-Восточный курьер»
 Устанавливаете
 Радуетесь

Ждите обновлений, 
будьте счастливы!

Могила Игоря Сорина всегда в цветах Памятник подводникам лодки «К-19»
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В Перу напали грабители, 
а в Тибете — пиявки
Путешественник Андрей Федорович
рассказал, в какие попадал переделки

А
ндрей Федоро-
вич — профес-
с и о н а л ь н ы й 
путешествен-
ник. Это зна-

чит, что он уже 20 лет пу-
тешествует по миру сам и 
девять лет организует пу-
тешествия для других. 
Больше половины года он 
в дороге, остальное время 
читает лекции, занимает-
ся подготовкой новых по-
ходов. На днях он прочёл 
лекцию в спортивном ма-
газине на улице Перерве.

Мечта о море

Ещё в детстве Андрей 
бегал к Финскому зали-
ву и собирал там щепки 
и доски в надежде по-
строить когда-нибудь 
из них корабль.

— Перечитал всего 
Жюля Верна. Очень 
хотел выйти в море под 
парусом, — вспомина-
ет Федорович.

Поступил в море-
ходное училище, а по-
сле учёбы полтора года 
ходил на судах Эстонско-
го морского пароходства. 
Плавал в Европу и Афри-
ку. В 1990-х ушёл в бизнес, 
занимался страхованием, 
дорос до директора пред-
ставительства междуна-
родной компании.

— Было интересно, да 
и привязываешься к сти-
лю жизни: рубашки, гал-
стуки, встречи. Потом 
надоедает, хочется от 
всего этого уйти. Я дав-
но хотел в Непал и в кон-
це 1990-х наконец-то по-
ехал. Почему туда? Ещё в 
детстве прочёл книгу про 
гималайских йогов и меч-
тал, что стану таким же. А 
когда оказался в Гимала-

ях, испытал ощущение 
счастья и восторга. Моя 
жизнь изменилась.

В поисках риса

Андрей знает англий-
ский язык, а китайским, 
тибетским и непальским 
владеет на «уровне выжи-
вания», может сказать пару 
фраз на хинди. Но самый 
универсальный язык об-
щения — жесты. Правда, 
иногда даже он подводит.

— Оказались мы в ки-
тайской деревне. Голод-
ные были и хотели попро-
сить риса. Стали местным 
объяснять: показывали 
жестами, пытались рисо-
вать зерна риса, колосья и 

даже тарелку с рисом — не 
понимают. Переворошили 
вместе всю кухню и в кла-
довке случайно нашли ме-
шок риса. 

Ограбление 
по-латиноамерикански 

В Перу Андрей Федоро-
вич попал в переделку: на 
горном перевале по пути 
из Наски в Куско на авто-
бус с путешественниками 
напали вооруженные гра-
бители. События развора-
чивались, как в боевике. 

Около двух часов ночи 
автобус неожиданно оста-
новился. В него ворвался 
человек с фонарём в руках, 
крича: «Деньги, телефон, 

камера!» Взял в за-
ложницы пассажир-
ку. Но девушка суме-

ла его отвлечь, а один из 
пассажиров выкинул бан-
дита из автобуса, закрыл 
дверь и упёрся в неё нога-
ми, чтобы снаружи нельзя 
было открыть. Но налёт-
чиков было трое…

— Они стали стрелять 
по окнам автобуса. Ког-
да им удалось ворваться 
внутрь, отогнали автобус 
километра за полтора от 
трассы, перетрясли весь 
салон, забрали всё, что 
нашли, и уехали на мото-
циклах. А мы отправились 
в полицию.

Через тернии…

Кайлас — священная 
тибетская гора, на кото-
рой, как верят буддисты, 
живут боги. Особенно 
привлекательной для па-

ломников она становит-
ся в год Лошади, когда, 
как считается, сила это-
го места увеличивается 
в разы. В это время Фе-
дорович с группой соби-
рались посетить Кайлас.

— Весь год была напря-
жённая обстановка: же-
лающих много, и власти 
несколько раз закрывали 
въезд в этот регион. А пе-
ред нашим отлётом обру-
шился сель и уничтожил 
дорогу в Тибет. Дойти до 
места можно было толь-
ко пешком через горы. А 
был сезон дождей. Но мы 
рискнули. По пути обна-

ружили, что смыло мост. 
Пришлось менять марш-
рут и идти по дикой тропе. 
Шли ночью, под дождём, 
от влажности на деревьях 
полно пиявок. Потом они 
были везде: в ушах, в воло-
сах, на бедрах, на животе. 
И все это длилось 15 часов, 
пока мы не спустились в 
деревню. Мы были все в 
крови. Снимали пиявок, 
присыпая их солью, иначе 
никак. Но на следующий 
день в восемь утра мы уже 
были на тропе. Нам уда-
лось достигнуть горы — 
всё получилось удачно.

Анна ПЕСТЕРЕВА

«Мне надоели 
рубашки, галстуки, 
деловые встречи, 
и я уехал в Непал»

Клуб «Святогор» готовится к новоселью
Пожалуй, нет в Южно-

портовом районе места бо-
лее популярного для ак-
тивного досуга, чем клуб 
«Святогор». Около 800 че-
ловек постоянно занима-
ются здесь спортом, ос-
ваивают разные виды де-
коративно-прик ладного 
искусства, получают тру-
довые навыки и просто об-
щаются. 

«Святогор» начинался 
как клуб творческой мо-
лодёжи, а позднее, полу-
чив статус государствен-
ного бюджетного учрежде-
ния, открыл двери для лю-
дей всех возрастов. Более 

9 тысяч человек ежегодно 
участвуют в больших ме-
роприятиях, которые орга-
низует клуб, названный в 
честь былинного богатыря. 

Но даже богатырям ино-
гда нужно помогать. «Свя-
тогору» давно уже стало 
тесно в своём скромном 
помещении, а людей сюда 
приходит всё больше. По-
этому руководитель клуба 
Людмила Журавлёва в мар-
те обратилась к депутату 
Госдумы Елене Паниной с 
просьбой помочь с новым 
помещением, благо такое 
в районе имеется. На ули-
це Шарикоподшипников-

ской есть нежилое здание 
площадью более 2 тысяч 
кв. метров — именно то, 
что нужно стремительно 
растущему «Святогору». 
Разумеется, на это помеще-
ние претендовало множе-
ство серьёзных коммерче-
ских структур, так что вме-
шательство депутата при-
шлось весьма кстати.

Конечно, в одночасье 
клубу не выделили новое 
помещение: потребовались 
ведомственная переписка 
и многочисленные согла-
сования. Но теперь уже 
ясно, что «Святогор» вско-
ре будет праздновать ново-

селье: 2 августа вышло рас-
поряжение Департамента 
городского имущества го-
рода Москвы о выделении 
клубу здания на ул. Шари-
коподшипниковской, 17, 
общей площадью 2346 кв. 
метров. 

— К нам сегодня ходят 
целыми семьями, контин-
гент — от трёх до 86 лет, — 
говорит Людмила Журав-
лёва. — Работают 17 круж-
ков, секций и студий, 
каждый может найти себе 
занятие по душе. Поэтому 
клубу жизненно необходим 
новый просторный дом.

Анна Смирнова

Жители ЮВАО говорят о клубе
 В «Святогор» ходим всей семьёй. Здесь большой вы-

бор студий, секций и кружков для взрослых и детей. 
Есть даже кружки и студии для малышей от двух лет. 
Нам всегда здесь рады. Спасибо большое за доброже-
лательность и высокое качество услуг. Наша семья ре-
комендует всем это место для проведения досуга и за-
нятий спортом.

Валентина

 Нашей семье в клубе «Святогор» очень нравится! 
Большое количество кружков и секций. За последние 
два года клуб очень изменился в лучшую сторону. Здесь 
проводятся отличные праздники, мы участвуем во всех 
конкурсах и соревнованиях. Спасибо за эти изменения 
прежде всего директору Людмиле Журавлёвой.

Елена Викторовна

Гора Кайлас (Тибет)

Цветущие рододендроны в долине Хеламбу (Непал)

Андрей Федорович 20 лет путешествует по миру
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О
лег Акулич 
был одним 
из вед у-
щих пере-
дачи «Ар-
м е й с к и й 

магазин» (единственно-
го «звёздного получаса» 
будущей светской дивы 
Даны Борисовой). Но 
звездой его сделала дру-
гая женщина — Регина 
Дубовицкая, пригласив в 
качестве юмориста в «Ан-
шлаг». 

Давно замечаю, что раз-
дражавшие нас посто-
янным мельканием на 
экране юморящие звёз-
ды «смешных передач», 
идущих на второй кноп-
ке, в жизни оказывают-
ся скромными, милы-
ми людьми. Такой и Олег 
Акулич. При разговоре он 
жестикулирует так, слов-
но пытается показать каж-
дое слово руками, — и не 
скажешь, что жанр его 
разговорный, а не «ми-
манс».

Не захотел быть рабом 
театра

— Олег, ваше основное 
амплуа — роль смешного 
«идиота-прапорщика». А 
вы сами служили в армии?

— Да. В Иркутске, в ор-
кестре: я был трубачом. 
Вернувшись, поступил в 
театральное училище в 
Иркутске. На 4-м курсе в 
город приехал Олег Таба-

ков со спектаклем «Эше-
лон». Он увидел меня в 
спектакле и позвал в Мо-
скву. А у меня на носу ди-
пломные спектакли, мне 
говорят в училище: «Ты 
что, хочешь нас бросить? 
Это подлость с твоей сто-
роны». И я не поехал. Зря, 
наверное…  

Меня взяли работать 
в Куйбышев. Там очень 
хороший театр, но… Это 
было настоящее сталин-
ское государство: на ми-
нуту опоздал — премии 
лишают, забыл текст — пе-
реводят во второй состав. 
Там в 40 лет ты — «начи-
нающий артист». Многие 
актёры так и сидели без 
ролей, женщины не вы-
ходили замуж — все жда-
ли чего-то… Я это почув-
ствовал и не захотел быть 
«рабом театра», хотя есть 
много артистов, которым 
это нравится. Как-то пое-
хал в Минск с моноспек-
таклем «Аккомпаниатор». 
И там меня пригласили 
работать сразу в два теа-
тра. Я остался. В Минске 
и родилась роль прапор-
щика. Однажды расска-
зал военный анекдот на 
концерте, и после этого 
меня пригласили снять-
ся в армейской передаче 
на местном телевидении. 
Сначала играл смешного 
офицера, но настоящие 
военные обижались. Ду-
маю: «На прапора-то ни-
кто не обидится». А потом 

позвали на Первый канал 
в такую же программу с 
Даной Борисовой. Потом 
были сериалы «Ускорен-
ная помощь», «ФМ и ре-
бята».

— Это было уже в боль-
шом для актёра возрас-
те. Не жалко было терять 
столько лет на провинцию?

— Боялся… Мне всегда 
казалось, что я недосто-
ин и не смогу. Даже ког-
да уже работал здесь, при-
езжал на съёмки из Бело-
руссии, и надо было пока-
зать кассету продюсерам 
сериалов, долго себя пе-
ресиливал, потом всё-
таки пошёл… И когда ни-
кого не оказалось на ме-
сте, страшно обрадовался, 
звоню домой жене (с пер-
вой супругой актёр про-
жил в браке 20 лет, у них 
взрослая дочь. — Ред.): 
«Всё, еду в Минск, не по-
лучилось». Она: «Даже не 
думай! Не приезжай, пока 
не отдашь кассету». Кро-
ме таланта, актёру нужна 
«пробиваемость». Если 
некому за тебя это делать 
— только сам. Поэтому я 
ушёл из театра Райхель-
гауза, который первым 
пригласил меня в Москве. 
В театре первое — не та-
лант, а умение выживать, 
«правильно» общаться, 
соблюдать внутреннюю 
политику, идти на ком-
промиссы. В «Школе со-
временной пьесы» я и года 
не выдержал.

Сейчас я езжу на ма-
ленькие кинофестивали, 
играю в антрепризах, есть 
музыкально-юмористиче-
ский сольный концерт… 

«В «Аншлаге» 
я понравился»

— А правду говорят, у 
Регины Дубовицкой — ух, 
характер?!

— Регина увидела меня 
в передаче «Это смешно» 
и позвала в «Аншлаг». 
Пришёл, «съюморил», 
понравился. Они все 
действительно её 
очень боятся. А я — 
«п ри гла шён н ы й 
иногда артист» — 
даже на кора-
бле с ними ни 
разу не пла-
ва л. Кста-
ти, в кино 

Олег Акулич: 
Табаков звал меня в Москву, 
а я не поехал…
Комедийный актёр рассказал об «Аншлаге»,
о любви и о трудностях выживания в театре

Регину 
Дубовицкую 
все очень 
боятся
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МОСГОРРЕМОНТ
проверено временем

укладка плитки 450 р. м. кв.
поклейка обоев 80 р. м. кв.

Т. 8(499)110-22-06
РАЗУМНЫЙ ВЫБОР!

ЭКСКЛЮЗИВНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ
ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ ДО 15 СЕНТЯБРЯ

РЕМОНТ КВАРТИР 
и ванных комнат
Работаем честно без переделок
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)
shop@zbulvar.ru
www.uv-kurier.ru

ЗАДАВАЙТЕ 

ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ 

ТЕМЫ ДЛЯ 

ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3970
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Он занятой человек. А с 
тех пор, как стал ходить в 
церковь, забот прибавилось 
многократно. Хочется ведь не 
пропустить ни одного важного 
праздника и обряда. 

— В августе, — говорит, — 
вообще труба! Тут сплошные 
Спасы, надо обязательно ос-
вятить всё, что положено. И 
всё — в определённый день. 
Как бы ещё не перепутать — 
что когда: сначала — мёд, по-
том — яблоки, а уж в конце 
месяца — орехи.

Такие заботы сейчас у мно-
гих. Ничего страшного 
в этом, конечно, нет. 
Обряды и традиции 
часто помогают при-
близиться к сути веры. 
Но иногда могут и за-
слонять её. Так полу-
чается, если упустить 
из виду главное, что 
происходит в то вре-
мя, когда, например, 
освящают яблоки. 

А происходит чудо. 
Яблочный Спас — 

это же народный псев-
доним праздника Пре-
ображения Господня. 
И если вникнуть в его 
смысл, то приблизишь-
ся к такой тайне, что, 
пожалуй, не до яблок 
будет.

Христос лишь чуть 
приоткрыл ученикам завесу 
над этой тайной на горе Фа-
вор. Он на короткое время 
предстал перед ними в изме-
нившемся виде. Тело было 
то же, но физические харак-
теристики и возможности его, 
судя по всему, оказались со-
всем иными, прежде людям 
неведомыми. 

Богословы предполага-
ют, что нечто подобное мо-
жет произойти и с нами в бу-
дущей жизни. Со всеми? Это 
тоже тайна. «Говорю вам тай-
ну, — так и сказал апостол Па-
вел, более других посвящён-

ный в эту проблему, — не все 
мы умрём, но все изменимся».

Как и когда может менять-
ся человек? Да и нужно ли это 
ему? Некоторые ведь даже с 
гордостью говорят, что за всю 
свою жизнь в принципиаль-
ных вещах не менялись. На-
зывают это ещё так: не изме-
нял себе, своим принципам. 
Для кого-то это предмет гор-
дости. А у кого-то вызывает 
недоумение: зачем же тебе 
вообще была дана земная 
жизнь, если ты не менялся? 

Недавно один известный 

писатель заметил, что вовсе 
не количество и качество соз-
данных произведений должно 
быть главным мерилом твоей 
жизни, а то, что ты сумел сде-
лать со своей душой.

Другой вопрос: насколько 
ты сам способен изменить 
себя к лучшему, даже если 
очень этого хочешь? Бывает, 
что и усилия самого челове-
ка, и любящих его заходят в 
тупик. Однако яркие преобра-
жения случаются. Они неред-
ки, но каждый раз становятся 
чудом. Об этом и праздник, а 
не о яблоках.  

Cвой взгляд

Почему 
Преображение — 
чудо Валерий 

КОНОВАЛОВ

потерял несколько ролей 
только потому, что сни-
мался в юмористических 
передачах. Когда узнава-
ли, что юморист, — отка-
зывали. 

Возлюбленная 
из района Люблино

— Расскажите вашу са-
мую романтическую исто-
рию про Люблино. Вы же 
именно там познакомились 
с нынешней супругой Та-
тьяной?

— Моя жена младше 
меня на 20 лет. Как-то 10 
лет назад мы встретились 
с армейским другом, ко-
торого я не видел 14 лет. 
Встретились на краю Мо-
сквы в Печатниках: я там 

жил недалеко, на шоссе 
Энтузиастов, а он — на 
Верхних Полях. Заходим 
в кафе, заказываем: он во-
дочки, я чайку — за рулём 
был. Сидим, выпиваем. А 
рядом за столиком — две 
девушки и парень. Меня 
сразу как током удари-
ло! Сижу, поглядываю на 
одну из них. Через полча-
са она подошла за автогра-
фом. А я говорю: «Всё дам, 
всё! Только садись, посиди 
с нами, друзья пусть идут». 
Она говорит: «Ну как же, 
они меня до дому довезти 
должны…» Я: «Я сам тебя 
куда хочешь довезу. Не 
волнуйся!» Напор вдруг 
откуда-то взялся, пони-
маешь… Вот если бы его 
на роли в кино и спекта-
клях направить! В общем, 
довёз я её до дома — она 
снимала квартиру в рай-
оне Люблино. На следую-
щий день на спектакль мы 
с ней сходили, а потом мне 
уезжать на съёмки — сни-
мали комедийный сери-
ал «Туристы», он на ТНТ 

шёл. И я еду на целый ме-
сяц в Турцию!

— Так надо ж было её с 
собой брать!

— А как я мог взять? В 
результате, сколько я де-
нег проговорил по телефо-
ну — каждый день звонки! 
И мысли все только о ней. 
Потом приехал, обхажи-
вал её со всех сторон. По-
стоянно ездил в Люблино. 

— Как покоряли избран-
ницу?

— Приезжал с продукта-
ми и что-нибудь готовил. 
Коронным блюдом были 
ленивые пельмени на за-
втрак. Сейчас она всё вре-
мя говорит: «Вот когда мы 
не были женаты, ты так 
вкусно готовил. А сейчас 
совсем перестал!» А я ей: 
«Так ты же лучше научи-
лась, чего я мешать буду?» 

Она хотела поступить в 
театральный, но ей ска-
зали, что 26 лет — это уже 
слишком много. Потом 
она со мной где-то высту-
пала, даже в паре сериалов 
снялась. Мы поженились 

через три года. Когда она 
родила Маруську, я ска-
зал: «Ну зачем тебе это всё 
надо? Сиди с ребёнком». 
К тому времени я купил 
квартиру в Лыткарине. И 
вот она уже шесть лет там 
занимается Маруськой.

— Почему именно в Лыт-
карине?

— Я снимался у Сергея 
Русакова в фильме «Оди-
нокое небо», снимали на 
Лыткаринском карьере. И 
так это красиво мне пока-
залось: озеро, песок, во-
круг сосны — просто ми-
ни-Байкал какой-то. Я 
ж родился на Байкале, и 
мне всего этого в Москве 
не хватало. И я построил 
там квартиру. 

— Чему обучаете дочку?
— Детский сад, круж-

ки. Хочу музыке её учить, 
но пока она не хочет. Я 
помню, как хотелось это-
го мне, я и в школу музы-
кальную сам записался, а 
её подвожу к клавишам — 
и никакой реакции. Мо-
жет, позже придёт. Хотя 
шесть лет — это уже хоро-
ший возраст для обучения. 
Но как заставить? Пока хо-
дим с ней на детские спек-
такли по разным театрам...

Беседовала 
Мария АНИСИМОВА

В театре первое — не талант, 
а умение «правильно» общаться, 
идти на компромиссы... 

Спектакль «Жених 
с того света» в Театре 
имени Вахтангова

В роли прапорщика
РИ

А 
Н

ов
ос

ти
/С

ер
ге

й 
П

ят
ак

ов



20 август 2016  №30 (697)     

«Юго-Восточный курьер» — окружная газета Юго-Восточного округа.
Учредитель: префектура Юго-Восточного административного округа города Москвы.
Издатель: ООО «Объединённая редакция Звёздный бульвар». 
Глав ный ре дак тор: Ю.И.Невский. Шеф-редактор: О.В.Минаева.
Фотографы: Р.А.Балаев, А.А.Белкин, А.В.Кочубей, А.Р.Новосильцев, А.С.Оганян. 
Адрес редакции и издателя: 129090, Москва, просп. Мира, 18. Тел. (495) 681M0086.
Электронная версия:  www.uv-kurier.ru Газета зарегистрирована в Московском региональном 
управлении регистрации и контроля за соблюдением законодательства о средствах массовой 
информации ГК РФ по печати. Регистрационный номер А-0779 от 16 апреля 1999 года. 
Отпечатано в ЗАО «Прайм Принт Москва», 141707, Московская область, г. Долгопрудный, 
Лихачёвский проезд, 5в. Заказ №2686. Тираж 441 000 экз. Под пи са но в пе чать 19.08.2016 г. 
Время подписания по графику — 19.00, фактически — 19.00. Выход в свет — 22.08.2016 г. 
Отдел по работе с читателями: тел. (495) 681-4371, доб. 156. Размещение рекламы: 
тел. (495) 782-8212. Газета распространяется бесплатно на территории Юго-Восточного 
административного округа г. Москвы.

№30 (697) АВГУСТ 2016 год

На Волжском 
бульваре пострадал 
водитель

Днём 15 августа 38-лет-
ний водитель автомобиля 
«Хёндай Солярис» ехал по 
дублёру Волжского бульва-
ра со стороны Волгоград-
ки. Поворачивая налево к 
дому 39, корп. 1, он совер-
шил столкновение с попут-
ным автомобилем «Ситро-
ен С4». В результате по-
страдал водитель «Соляри-
са». Скорая доставила его в 
68-ю больницу с переломом 
ключицы.

Попал под «Ниссан» 
на Волгоградке

Ранним утром 16 авгу-
ста 55-летний мужчина ре-
шил перейти Волгоградский 
проспект около дома 78 (не-
далеко от метро «Кузьмин-
ки») прямо поверху, всего в 
двадцати с небольшим ме-
трах от подземного перехо-
да. Пешехода сбил автомо-
биль «Ниссан», ехавший в 
сторону области. В резуль-
тате скорая помощь увезла 
пострадавшего в 68-ю боль-
ницу с сотрясением мозга.

Не пропустила ВАЗ 
на Новочеркасском 
бульваре

Утром 16 августа жен-
щина, выезжая на автомо-
биле «Инфинити» на Ново-
черкасский бульвар из дво-
ра дома 32, не пропустила 
ВАЗ-21099, который двигал-
ся по бульвару со стороны 
улицы Маршала Голованова. 
Машины столкнулись. При 
этом 47-летняя пассажирка 
ВАЗа получила травму голо-
вы и ушиб колена. Постра-
давшую увезли в больницу.

Сбил на Рязанском 
проспекте

Утром 16 августа на Ря-
занском проспекте водитель 
внедорожника «Джип Гранд 
Чероки», двигаясь задним 
ходом по территории дво-
ра, у дома 18 сбил женщину, 
которая шла в попутном на-
правлении. С травмой голо-
вы, ушибом локтя и другими 
повреждениями 39-летнюю 
пострадавшую пришлось го-
спитализировать.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

АнекдотыСканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU
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папами, мамами и т.д. 
Адрес: uvkurier@mail.ru. 
Формат: jpeg. 
Напишите пару слов о себе. 
Снабдите снимок крат кой и небанальной 
подписью. 
Лучшие фото публикуем на страницах газеты. 
Победителей ждут сюрпризы.

По горизонтали: Флотилия. 
Паз. Половица. Стукко. Коньки. 
Якубович. Озноб. Дереза. Об-
вес. Рис. Сестра. Наст. Окот. 
Диск. Опека. Таверна.

По вертикали: Банкротство. 
Ненастье. Борода. Испания. 
Баки. Ост. Студентка. Яхонт. 
Бес. Убор. Поиск. Вера. Кри-
зис. Злато. Частица. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

— Я, признаюсь, очень 
люблю готовить, — ска-
зал Евгений. — Кста-
ти, после одной из серий 
программы «Открытие 
Китая», в которой мы 
рассказывали о китай-
ской кухне, Иван Ургант 
пригласил меня к себе в 
«Смак». Но пока Ургант 
стоит в очереди, я хотел 
поделиться с читателями 
«Юго-Восточного курье-
ра» рецептом знаменито-
го в Поднебесной блюда 
с интригующим назва-
нием «Три земные све-
жести», по-китайски: 
дисаньсьен. 

Для этого нам потре-
буется: пара небольших 
баклажанов, две карто-
фелины, перец сладкий 
красный и зелёный —
по половинке и граммов 

50 растительного мас-
ла. Для соуса нам нужен 
зубчик чеснока, немно-
го зелёного лука (пара 
перьев), 50 г соевого со-
уса, столько же воды, 
чуть-чуть корня имбиря, 
чайная ложка крахмала, 
щепотка сахара для пи-
кантности. Овощи наре-
зать одинаковыми лом-
тиками. Баклажаны за-
мочить в слабосолёной 
воде на 10 минут, после 

чего хорошо просушить. 
Картофель обжарить в 

раскалённом раститель-
ном масле в течение 5 ми-
нут. К картофелю доба-
вить баклажаны и перец, 
жарить ещё 5-7 минут на 
сильном огне, постоянно 
перемешивая. В это же 
время отдельно обжарить 
в растительном масле тёр-
тый чеснок и имбирь в те-
чение минуты, после до-
бавить к овощам. Затем 
добавить мелко нарезан-
ный лук, жарить еще 2-3 
минутки. После залива-
ем всё это соевым соу-
сом, посыпаем сахаром и 
крахмалом, разведённым 
в холодной воде, переме-
шивая, доводим до кипе-
ния. Убавляем огонь и ва-
рим ещё 1-2 минуты до за-
густения, постоянно ме-
шая. Готово! 

Валерий ГУК

Жареные овощи 
по-китайски

от телеведущего 
Евгения 
Колесова

Звёздный 
рецепт

Математик вдвойне обрадовал-
ся своему юбилею: ведь теперь он 
кратен пяти!

Ирландцы пьют виски из буты-
лок с длинным горлышком, пото-
му что доктора велят им держать-
ся от алкоголя подальше.

— Милый, я хочу быть, как 
швейцарские часы: исключитель-
ной, дорогой, желанной и чтобы 
меня носили на руках!

— Надеюсь, ты помнишь, что 
швейцарские часы никогда не ло-
маются?

Большинство наших людей ни-
когда не пройдут мимо несправед-
ливости! Всегда остановятся, по-
стоят, повздыхают.

Жена говорит мужу:
— Мне столько денег надо! На 

эпиляцию, на маникюр, на педи-
кюр, на мелирование, на косме-
тику...

Муж:
— А мне повезло! Я сразу кра-

сивым родился.

— Соседи не жалуются, когда 
ты перфоратором работаешь?

— Да не-е, я же ночью, когда 
они все спят.

Слонам удобно. У них прямо на 
лице растёт палка для селфи.

Чаще всего большинство му-
жей настораживают две вещи: 
непонятный шум в двигателе и 
жена — добрая и тихая… 

Моя подруга Таня и красавец лабрадор Дик. 
Прислала Лия Сванидзе


